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trabalho com carinho e o cuidado que seu melhor amigo precisa!

A AGROVIP  é um dos principais  
PETSHOP´s da região dos Inconfi-
dente,  que  vem  atuando no mercado. 
Possuímos centenas de produtos desti-
nados ao uso de pequenos animais, tais 
como; aves, pássaros, cães, gatos, e ro-
edores.
A AGROVIP é reconhecida, no merca-

do, como fornecedora de produtos de 
ótima qualidade, preços competitivos e 
capacidade de produção. Outra caracte-
rística de nossa empresa é a imagem de 
SERIEDADE nos negócios.
Na AGROVIP você encontra tudo que 
precisa para cuidar o seu animal de es-
timação:

Rações especiais, brinquedos perso-
nalizados, remédios que não agri-
dem o animal, além de acessórios 
diversos para cada bicho de estima-
ção. 
MISSÃO: Ter sempre produtos para o 
mercado Pet e Agropecuário que sejam 
reconhecidos por sua qualidade e cus-

to benefício, gerando valor para nossos 
clientes.
VISÃO: Estar entre os principais 
players do mercado e ser referencia de 
qualidade e bom atendimento.
VALORES: Satisfação do Cliente, Valori-
zação e respeito as pessoas, Responsabili-
dade Social, Respeito ao meio ambiente.

Pet ShoP AGRoVIP

Óculos em 1h

Pensou em óculos... FhocusPensou em óculos... Fhocus

Julio atenção colocar na pagina um rodapé ok foto do casal em pagina inteira com o rodapé Segue em anexo no e-mail a logomarca da empresa que vc vai incluir com estes dizeres:
FHOCUS Ótica 
Pensou em óculos...  FHOCUS 

Outro endereço:

Em 2 endereços:
Praça Avelino de Souza Vieira, 31 – loja 03 – Praça Dulico Barro Preto – Mariana – Minas Gerais - Telefone: (31) 3558-1932
Rua João Pedro da Silva, 224 – Bauxita – Ouro Preto – Minas Gerais  - Telefone: (31) 3551-2438 

ÓCULOS EM 1 HORA 

(Lentes para perto ou Longe)

Óculos SolarÓculos de Grau

Lentes de Contato

A AGRoVIP esta localizada na Praça Avelino Souza Vieira, nº52 – Barro Preto- Mariana- MG

Adriana Márcia Júlio, proprietária da Agrovip

w w w . f a c e b o o k . c o m / j o r n a l p a n f l e t u s
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Venha conhecer a loja de veterinária Agro vip Pet shop. Aqui você encontra uma variedade 
de rações, brinquedos, casinhas, roupinhas entre outros pertences para deixar o seu animal 
ainda mais feliz

- Acessórios para 
cães e gatos
-Rações para cães, 
gatos e aves
-Pesca e camping
- Tudo para sua 
casa de campo

Ração 
Colosso 
1 kg Raças 
Pequenas 
Adulto 
R$ 19.00

Praça Avelino Souza Vieira, 52- Barro Preto

(31)3558-1559 - Tele - entrega

Shampoo Sanol - R$ 11.00

Linha
R$ 1.50

Molinete
R$ 60.00

Vara de 
Pescar - 2.10
R$ 20.00

Boias
R$ 0.20

Massa Tilápia
R$ 5.00

Xaxim - R$ 12.00

Whiscas 
Filhotes 
1 kg 
16.00

Ração 
Nikão 
Adulto 
15 kg - R$ 30.00

Ração 
Pedigree 

1 kg 
Adulto + 

7 anos 
R$ 16.00
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celso cota: eXemplo a ser seguido 
PELAS FUTURAS GERAÇÕES – PARTE III

A experiência histórica ensina que o 
trabalho de um político é um dos mais exi-
gentes que existe, pelo seu impacto na vida 
das pessoas, no bem comum e no desenvol-
vimento das comunidades nas quais os in-
divíduos buscam se realizar como pessoas.

  Sendo assim, o bom político precisa 
ser filho da sua época, ou seja, ter uma rela-
ção intensa e viva com a cultura, a filosofia, 
a psicologia e as ideias do seu tempo. De-
ve saber entender, amar e viver seu século; 
apaixonar-se pela verdade, pela justiça e 
pelas coisas da sua época, olhando mais pa-
ra o futuro que para o passado, voltando ao 
passado unicamente em busca de modelos 
construtivos de ação.

 O bom político precisa levar em consi-
deração os valores de hoje, entender como 
é o jeito de ser atual. Deve saber dar ao seu 
povo o sentido da sua missão na história, 
no momento presente. Que missão a cidade 
de Mariana tem no mundo de hoje? Qual 
é deve ser o papel dos políticos que gover-
nam nossa gente?

Uma coisa é saber dar ao povo sua mis-
são na história e outra coisa necessária é 
que cada um se conscientize da sua missão 
política neste mundo.

 O bom político precisa ser uma am-
plitude de horizontes que lhe permita ver 
em outras ideologias, em outras posturas, 
aspectos positivos, que o levem a coincidir 
com elas em sua incessante busca da verda-
de e do bem comum. Ficam descartados os 
políticos de mente fechada.

 Por fim, o bom político precisa ter uma 
relação muito familiar com o cosmos e com 
o ser transcendente (no caso de ser religio-
so), ou seja, sentir que está realizando algo 
no mundo, que existe para algo no mundo 
e que precisa fazê-lo bem.

 A impaciência é a principal causa do 
fracasso de muitos políticos. É preciso sa-
ber esperar. É preciso preparar-se dia a dia. 
As metas são alcançadas degrau a degrau, e 
não com um só salto.

 Celso Cota sempre foi um político vi-
sionário que sabe ver o futuro e tomar an-
tecipadamente as decisões mais adequadas. 
Homem de caráter exemplar e de posições 
firmes venceu as eleições justamente por 
não usar do poder econômico em benefício 
de sua candidatura, o que deve ser visto co-
mo um galardão. 

A política no Brasil tem sido vítima da 
falta de ética por parte de muitos que não 
deveriam exercer cargos públicos, pois não 
reúnem as condições necessárias para se-
parar o público do privado. Celso Cota é 
um exemplo de ética, eficiência e dedica-
ção ao interesse público. Portanto, deve ser 
lembrado e relembrado por todos quantos 
ingressam e exercem as atividades políticas 
em nossa cidade.  

Na próxima edição a parte quatro, da 
matéria especial sobre Celso Cota, mostra-
remos todas as obras realizadas até hoje, 
por esse grande Prefeito. Serão 12 chama-
das ao todo, contando a vida desse ilustre 
político Marianense. 



23/04 a 07/05/20154
Jornal

pimentel é vaiado nas comemorações do feriado de 
tiradentes em mg

Ouro Preto - O governador Fer-
nando Pimentel (PT) foi recebido com 
vaias na chegada à Praça Tiradentes, 
em Ouro Preto, para a abertura das co-
memorações do 21 de Abril.

O protesto, porém, não partiu de in-

tegrantes do Movimento Vem pra Rua, 
que anunciou um panelaço na cidade 
contra o PT. As vaias partiram princi-
palmente de professores, que cobram o 
pagamento de reajuste salarial prome-
tido por Pimentel durante a campanha 

eleitoral.
Cerca de 2,5 mil profissionais da 

área da educação estão na praça, con-
forme organizadores do protesto. Con-
forme a Polícia Militar, no entanto, ape-
nas mil pessoas estão no local.

Em seu primeiro 21 de Abril como 
governador do Estado, Pimentel vai 
homenagear integrantes do governo 
Dilma Rousseff com a Medalha da In-
confidência, como o advogado geral da 
União, Luís Adams.

abaiXo a greve! 
sindicatos querem desestabiliZar mariana, acabando 

com a paZ dos trabalhadores e preJudicando empresas
Aproveitando-se da má administração 
do governo Dilma/PT, que agora quer 
reduzir os direitos do trabalhadores, os 
sindicatos pelegos que nunca se preo-
cuparam com a vida dos trabalhadores 
e não ajudam em nada no crescimento 
desta cidade, agora querem colocar na 
cabeça do povo que a solução é lutar 
contra as empresas através do vandal-
ismo e arruaça. 
Muitos desses lideres sindicais,  até 
falam em quebrar prédios públicos e 
incendiar carros de propriedade das 
mineradoras. É o terrorismo sindical 
chegando em Mariana.
Por mais que o Brasil esteja em crise, 
assim como todo o mundo, o povo 

da nossa cidade tem resistido hero-
icamente, e não pensa em momento 
algum cruzar os braços.
Muito pelo contrário, é nessas horas 
que precisamos unir capital ao trabal-
ho, e continuar trabalhando para mel-
horar as condições de vida do povo.
O que os sindicatos anarquistas que-
rem é causar pânico nas pessoas e 
instabilidade social. As autoridades  
policias precisam ficar atentas para 
que isso não ocorra. Se for preciso 
deve-se utilizar até o envio de tropas 
de fora para conter esses baderneiros. 
E para aqueles que pensam que esses 
lideres sindicais estão do lado do povo, 

enganan-se.Nas últimas eleições todos 
eles estavam preocupado somente 
com as eleições para ocupar um cargo 
milionário no poder público. 
O Jornal Panfletu´s sempre zelou pelo 
bem-estar da família, pela paz e os bons 
costumes .Não queremos de maneira 
nenhuma que os trabalhadores sejam 
afetados com reformas nas leis tra-
balhistas, como é esse nefasto projeto 
de terceirização.Mas também não 
podemos permitir que esses sindicalis-
tas aproveitadores acabem com a ordem 
em nossa cidade.Vamos reagir juntos 
a qualquer tentativa de greve e parali-
zação .Quem  trabalha é que tem razão! 

PorÂngelo Serafim 

sem a força das mineradoras, o desemprego aumenta e 
a cidade de mariana fica deserta!
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ouro preto divulga a cultura e os atrativos da 
cidade na 9ª edição do salão de turismo da abav mg

parlamento Jovem de minas chega a ouro preto

 Léo Corretor, 

um dos melhores da Região

 Léo Corretor, 

um dos melhores da Região

“Um dos mais experientes e 
confiáveis do ramo imobiliário é 
o Luiz Avila do Carmo, corretor 
associado da AW imobiliária”.

(31)3557-3786
(31)8484-3903
(31)3557-3786
(31)8484-3903

(31)3557-3786 (31)8454-0048(31)3557-3786 (31)8454-0048

Considerado um dos eventos de maior 
destaque do setor no âmbito nacional, o Salão 
de Turismo, promovido pela Associação Brasi-
leira de Agências de Viagens de Minas Gerais 
(ABAV-MG), aconteceu no dia 26 de março no 
Dayrell Hotel & Centro de Convenções, em Be-
lo Horizonte. A Secretaria de Turismo, Indústria 
e Comércio esteve presente representando Ou-
ro Preto no estande oficial.

No local estavam expostas as principais 
atrações turísticas da cidade. O secretário Felipe 
Guerra compareceu com a equipe da Secretaria 
no evento para prestigiar o festival e divulgar 
a cultura e atrativos da cidade para o mercado 
nacional.

Outro espaço do Salão foi cedido para o 

Grupo Devoções apresentar o seu trabalho. 
Composto por artesãs autônomas, grupos e as-
sociações de Ouro Preto, o trabalho do grupo é 
voltado para a cultura da cidade e de Minas Ge-
rais que remete a interioranas. As peças são, na 
maioria, de cunho religioso, como estandartes, 
relicários e escapulários.

Durante o evento, Ouro Preto foi convida-
da pelo presidente da ABAV MG, Antonio da 
Matta, para sediar um Festival de Turismo de 
Minas Gerais que deve acontecer ainda este ano. 
Felipe Guerra fala sobre essa conquista. “Nós 
nos sentimos muito orgulhosos por ter partici-
pado do Salão de Turismo da ABAV MG e ter 
conseguido iniciar o projeto para a realização de 
um grande Festival de Turismo em Ouro Preto”.

O deputado estadual Thiago Cota 
(PPS) e o presidente da Câmara de Ou-
ro Preto, Thiago Mapa (PP), participa-
ram, na tarde da quarta-feira (8/4/15), 
do lançamento do Parlamento Jovem 
de Minas 2015. O projeto de educação 
para a cidadania é realizado pela As-
sembleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG) em parceria com a PUC Mi-
nas e as câmaras municipais. Em sua 
12ª versão, o Parlamento Jovem enfoca 
o tema “Segurança pública e direitos 
humanos” e conta com a participação 
de estudantes dos ensinos médio e su-
perior de 40 cidades. 

Ouro Preto será uma das sedes, pela 
primeira vez, desde a criação do proje-
to, que tem o intuito de estimular a for-
mação política e cidadã de estudantes 
dos ensinos médio e superior, por meio 

de atividades que os levem a compre-
ender melhor a organização dos Po-
deres, especialmente do Legislativo, e 
a importância da participação popular 
no Parlamento. O projeto também fo-
ca em levar os jovens a se interessarem 
pela agenda sociopolítica de seu muni-
cípio e pelo exercício da participação 
democrática na discussão e decisão de 
questões relevantes para a comunidade, 
além de incentivar o envolvimento das 
câmaras municipais em atividades de 
educação para a cidadania.

O Parlamento Jovem consiste em 
três grandes etapas: uma municipal, 
uma regional e a estadual, na ALMG. 
Na primeira, estudantes se reúnem nas 
suas cidades e discutem propostas em 
relação ao tema do ano. Na segunda 
fase, municípios agrupados em polos 

fazem uma plenária regional e fecham 
as sugestões daquela área. E por fim, 
a plenária final é realizada na Assem-
bleia, com a conclusão das propostas e 
a entrega do documento final à Comis-
são de Participação Popular. 

Para o deputado Thiago Cota, o 
projeto tem grande importância para 

que a juventude conheça como fun-
ciona o processo Legislativo e come-
ce a se interessar mais pela política. 
“O futuro do país depende de uma 
boa renovação política e de jovens 
mais interessados pelo assunto, mas 
é importante também que eles par-
ticipem mais das reuniões nas Ca-
sas Legislativas para acompanhar de 
perto o que vem sendo feito pelos 
seus representantes. O Parlamento 
Jovem é um grande Projeto, pois dá 
oportunidade a esses jovens de par-
ticiparem de forma ativa, criando até 
Projeto de Lei para ser discutido fu-
turamente no Plenário.” O deputado 
também disse que já está buscando 
meios de levar o projeto para outras 
cidades da Região em 2016, entre 
elas: Mariana e Ponte Nova.

Açougue
 Marianense

Rua Wenceslau Brás, 610 - Centro – Mariana – MG

Telefone:
 (31) 3557-2397

Tradição – Qualidade e Profissionalismo 
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Compra - Venda - Administração - Avaliação de Imóveis 
Imóveis em Mariana, Ouro Preto e Região 

E-mail: contato@imobiliariageraldocarvalho.com.br
Site: www.imobiliariageraldocarvalho.com.br

Av. Manoel Leandro Correia, 15 - Loja 9 - Centro - Mariana - Minas Gerais

Compra, venda e Avaliação 

de Imoveis urbanos e rurais

CONSULTE-NOS:  

(31) 3557-2004 / 9961-3043

Geraldo Carvalho 
CRECI/MG - 15.226

(31) 9961-3043 / (31) 3557-2004

 Imóveis com procedência, transparência e honestidade, 

são marcas da IGC Imobiliária  

(31) 3557-2004

Este é o sócio proprietário
da imobiliária IGC, 

Geraldo de Carvalho

Agora em novo endereço
Av. Manoel Leandro Correia, 15 - Loja 9
Centro - Mariana - Minas Gerais

1

1

- Apartamento - Dom Oscar-Mariana – 3 quartos, 2 banhei-
ros ± 88 m² construídos, 2 vagas garagem - R$ 395 mil 

- Apartamento-Fonte Saudade-Mariana- 1 qto. 2 suítes, sa-
la, coz. banh. social, 2 vagas, aq.solar, área serv., armários 
planejados, 150 m² construídos. Com doc. P/financiamento 
Banco -R$ 430 mil

- Casa no São Gonçalo-Mariana-3 qts, banheiros, sala, coz., 
varandas, área serv. quintal. Venda/Troca-R$ 420 mil.

- APARTº DUPLEX/Mariana, 2 quartos + suíte, varandas, 
garagem, cobertura c/ churrasqueira -R$ 450 mil. 

- Casa nova, 340 m² const., 4 quartos, 3 banheiros, 3 salas, 
varanda, área serviço com banheiro, terraço, garagem, mura-
do.  No Cond. Dandara-Mariana – Vr. R$ 850 mil.

- CASA-Vila Engenheiros-O.Preto: Em lote de 1200 m², 
com 4 quartos, Escritório, cozinha, lavanderia, 3 banheiros, 
3 salas, sauna, espaço gourmet, garagem 2 carros, jardins, 
área construída de 400 m². 

- CASA – Vila dos Engenheiros O.Preto- Em lote de 420 m², 
área construída de 380 m², com suíte, 3 quartos, 3 salas, co-
pa/coz. americana,  DCE, espaço gourmet, 4 vagas garagem, 
dispensa, adega, lareira, jardins, pomar.

- Casa Vila Aparecida/Mariana-3 qtos., banheiro, 2 salas, 
coz., área serv., garagem, terraço. R$ 400 mil.

- Casa Estrela do Sul/Mariana-3 quartos, 2 salas, garagem, 
cozinha, banheiro. – R$ 240 mil.

- CASA em Furquim/Mariana, c/2  quartos, suíte, sala, co-
pa, cozinha, banh. social, Deck de madeira, fogão a lenha, 
jardim, piscina, murada, garagem,  rua asfaltada. Tem 85 m² 
construção e terreno de 300 m² - Vr. R$ 195 mil

- CASA em Mons.Horta – 3 quartos, sala, cozinha, área ser-
viço, garagem e terreno de 2.000 m² - R$ 140 mil.

- Apartamentos  novos(em obra) - Lot. Cassio- Venda na 
Planta-(4) 3 quartos, 2 banheiros, garagem- a partir de 310 
mil-Entrada + restante financiado pelo Banco.

1

- Lote na Cartucha – Mariana - com 240 m² - VR. R$ 140 
mil.

- Terreno Rodovia Mariana/Samarco-Entrada Vila Del Rey- 
Área de 1.752 m². Vendo

- Lote de 282 m² -Rua Caetano Pinto – Bairro Santa Rita de 
Cassia-R$ 75 mil. (com escritura)

- Lote Cond. Recanto dos Pássaros-Cachoeira Campo- 360 
m², (12 x 30,) ótima topografia – R$ 130 mil 

- Lote Rua Rubi-Colina - ± 320 m² (12 de frente) com Kitnet 
de 1 quarto, sala, cozinha e área serviços– R$ 200 mil.

- Lote no Cond. Paragem do Tripuí – Ouro Preto – 1.000 
m² - R$ 100 mil

- Fazenda com 143 hectares-Casa, terreno, mata, pastagem, 
nascente, riacho-Em Bandeira - Dist.de O.Preto-MG

- CHÁCARA em Santo A.Leite-OP – 2.000 m², com casa de 
4 quartos, piscina, área de churrasqueira com fogão e forno, 
cozinha, banheiro, pomar, jardins, gramados. Ótima vista. 
R$ 320 mil

1

Area de 1.000 M² - plana, murada - colina - mariana – r$ 
6.000,00

Sala de 36 m² (3,20 x 11,40) com banheiro e cozinha – rua 
das camélias, 28-a – jardim dos inconfidentes - mariana (óti-
mo para escritório, salão, etc.) - Mariana - r$ 800,00

Casa nova com 2 quartos + uma suite, 2  salas, cozinha, ba-
nheiro social + terraço com 1 quarto, cozinha, area serviço, 
banheiro - rua lafaiete - cabanas – mariana – r$ a combinar 

Apartamento 3 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de ser-
viço – rua capitão lucio – chácara - mariana – r$ 1.000,00

Ponto comercial com ± 60 m², na rua capitão lúcio - chácara 
- mariana – r$ 900,00

Lote plano com 2.680 M², todo murado, à margem da rodo-
via – cruzeiro do sul- mariana – r$ 6.000,00

Venda

CaSa / aPaRTaMenTO

LOTeS / CHÁCaRa

aLUGUeL

Rua Zizinha Camêllo, Nº 59, Sala 01 - Centro - Mariana - MG - CEP: 35420-000

Telefone: (31) 3557-3786

e-mail: contato@awimobiliaria.com.br

site: www.awimobiliaria.com.br

APARTAMENTO PARA LOCAÇÃO – Situ-
ado ao Bairro Jardim dos Inconfidentes 
(03 quartos, sala, cozinha, banheiro, 
área de serviço, varanda e garagem.) R$ 
1.400,00 

CASA PARA LOCAÇÃO- Situada ao Bairro 
Novo Oriente/ Vila do Carmo (Casa am-
pla, 03 quartos (sendo um com suíte), 
sala, cozinha, banheiro, área de serviço, 
varanda e garagem.)  R$ 1.400,00

APARTAMENTO PARA LOCAÇÃO- Situado 
ao Bairro Jardim Santana (Apartamento 
novo, 03 quartos sendo um com suíte, 
sala, cozinha, banheiro, área de serviço 
e garagem) R$ 1.200,00

APARTAMENTO PARA LOCAÇÃO- Situado 
ao Bairro  Centro- (Apartamento bem 
localizado, com 02 quartos sendo com 
armário em planejados, banheiro social, 
sala, cozinha, área de serviço, ponte de 
antena, uma vaga de garagem, portão 
eletrônico) R$ 1.187,00 (já incluso con-
domínio.

CASA PARA VENDA- Situada ao Bairro 
Passagem de Mariana (Casa ampla com 
ótima localização em Passagem. 03 
quartos, sendo um com suíte, sala, co-

pa/cozinha, varanda, banheiro, terraço, 
área de serviço, área de churrasqueira e 
garagem) R$ 500.000,00

CASA A VENDA- Situada ao Bairro Rosá-
rio- (Casa com ótimo acabamento, bem 
localizada e 02 pavimentos sendo o - 1° 
PAVIMENTO: Sala de estar, sala de TV, 
copa/ cozinha, banheiro, área de servi-
ço, área gourmet e uma vaga de gara-
gem. 2° PAVIMENTO: 03 quartos sendo 
01 com suíte, varanda de frente para 
rua, escritório, sala e hall de escada).  R$ 
530.000,00

CASA Á VENDA- Situado ao Bairro Co-
lina – (Casa de 02 PAVIMENTOS com 
ótimo acabamento e boa localização. 
1° PAVIMENTO: quarto, sala, cozinha, 
banheiro, área de serviço, área externa 
e garagem. 02° PAVIMENTO: 02 quartos, 
sala ampla, banheiro e varanda. DOCU-
MENTAÇÃO DISPONIVEL PARA FINAN-
CIAMENTO). R$ 300.000,00

CASA Á VENDA- Situado ao Condomí-
nio Dutra- (Casa Geminada 03 quartos 
sendo um com suíte e varanda de frente 
para rua, sala com lavabo, cozinha, ba-
nheiro social, área de serviço e garagem 
para 02 carros em linhas). R$ 420.000,00

Wendell Nascimento Niquini 
Advogado OAB/MG 153.230 

Corretor de Imóveis
CRECI – 23.329

Telefones: 
(31) 9304-7123
(31) 3551-7460
(31) 9213-4123
www.tacaimoveis.com.br

Aluga-se Apartamentos de 2 e 4 dormitorios, 
novos e de alto requinte. Localizado na 

Rua Wenceslau Brás, 598 – Centro – Mariana – MG

Av. Vitorino Dias, 174-A - Sala 302 - Centro - Ouro Preto - MG

Wendell Nascimento Niquini
Advogado OAB/MG 153.230 
Corretor de Imóveis
CRECI 23.329
http://www.tacaimoveis.com.br
(31) 9304-7123
(31) 3551-7460
(31) 9213-4123

locação
Apartamento com 3 quartos sendo uma suí-

te, sala, cozinha, banheiro, área de serviço e vaga 
para 1 carro na garagem. Situado no bairro Agua 
Limpa. R$ 1500,00 

Apartamento de 2 quartos localizado na 
Rua Wenceslau Braz, no Centro de Mariana. R$ 
1.500,00

Apartamento de 4 quartos localizado na 

Rua Wenceslau Braz, no Centro de Mariana. R$ 
2.500,00

Apartamento de 6 quartos no bairro Morro 
da Queimada, em Ouro Preto – MG, imóvel mui-
to grande e a 5 minutos da Praça Tiradentes.

Apartamento com 4 quartos e 2 banheiros, 
localizada no Bairro São Cristovão, próxima a 
Rua Padre Rolim. R$ 2.500,00

Casa a venda no Bairro Antônio Dias, 3 quar-
tos, sala, copa, cozinha, banheiro e área de serviço. 
R$ 350.000,00

Terreno em Mariana de 20.000 m² na Rua da 
Cartuxa, de topografia excelente e ótimo acesso. R$ 
1.200.000,00.

Lote em Ribeirão do Carmo, com medida de 
17,5 m por 17,5 m, com Escritura OK, R$ 70.000,00.

Lindo sítio no distrito de Acurui, Itabirito, mui-
to bem localizado à 40 km de BH.Com 5 quartos, 
piscina com sistema de aquecimento solar, sauna e 
toda mobilhada. R$ 480.000,00

Lotes em Glaura, de medida superior a 2.000 

m², com escrituras e passível de financiamento. A 
partir de R$ 160.000,00

Terreno em Antônio Pereira, possuí 40 hecta-
res, a 10 minutos do Centro de Mariana. Muito bem 
localizado R$ 1.800.000,00

Imóvel constituído por 3 apartamentos, a 400 
metros da Rodoviária de Ouro Preto.Os apartamen-
tos possuem 3 quartos, sala, cozinha, área de serviço 
e varanda.Imóvel com escritura.R$900.000,00 

Condomínio Lagoa Park, em 
Itabirito,oportunidade única lotes a partir de 360 
m², financiados em até 84 meses pelo próprio em-
preendedor. VENHA CONHECER!

venda

Telefone: (31) 3551-1517
site: www.imobiliariaitacolomi.com.br

e-mail: contato@imobiliariaitacolomi.com.br
 Rua Diogo de Vasconcelos, 335 - Pilar - Ouro Preto - MG

Vanderson Silva Tavares 
Consultor Imobiliário 
Cel: (31) 8877-3350

Seu imóvel está aquiSeu imóvel está aqui

VENDA

Chácara em Glaura. Locali-
zada no centro de Glaura, 
distrito de Ouro Preto a 10 
Km da BR de Ouro Preto a 
BH, com asfalto e calçamen-
to até a entrada da Chácara. 
Terreno plano com muitos 
pés de frutas como; jabutica-
ba, manga, abacate; e ainda , 
uma uma casa em construção 
de : 1 suíte, 2 quartos, 2 ba-
nheiros sociais, 1 cozinha 
grande, área de serviço e ga-
ragem. A Chácara possui 
1.070 m² com escritura regis-
trada. Valor R$ 350.000,00

Linda fazenda em Manja Lé-
guas, distrito de Piranga Zona 
da Mata. Fazenda com 110 
hectares de terra, pastagem e 
mais de 100.000 pés de euca-
liptos plantados. Topografia 
mista, com boas baixadas, 
várzeas, boas chapadas e par-
te em declives suaves e for-
tes. Bem localizada fácil 
acesso, a 50 km de Ouro Pre-
to e a 40 km de Piranga. Boas 
nascentes, e abastecimento as 
dependências da fazenda por 
gravidade, energia elétrica 

220 volts, região muito pre-
servada, rusticidade, simpli-
cidade e aconchego. Também 
uma linda sede em estilo anti-
go completamente restaurado 
de muito bom gosto, bem 
charmosa e aconchegante. 
Tendo 1 suíte com hidro, 
mais 4 quartos, 2 salas, sala 
de jantar , 1 banho social, co-
zinha com fogão a lenha e 
serpentina, porão em estilo 
rustico podendo ser reutiliza-
dos como quartos, varanda, 
área para churrasco indepen-
dente com , uma cozinha e 
fogão a lenha, 1 banheiro, 
churrasqueira . Pomar bem 
diversificado, curral, gali-
nheiros, horta e 1 moinho 
elétrico de fubá. Valor R$ 
650.000,00

Linda Pousada que também 
pode ser usada como um belo 
Sítio no Centro de Santo An-
tônio do Leite. Imóvel muito 
bem localizado , com acaba-
mento rústico de muito bom 
gosto e em excelente estado. 
Construção de mais ou me-
nos 6 anos . O imóvel possui: 
Mais ou menos 12.000 m² de 
área total e área construída 
de mais ou menos 2.000 m². 
Frente com muros de pedra 
seca, um grande jardim com 
Palmeiras Imperial na entrada 
da Pousada. Recepção anexa 
ao restaurante também todo 
rústico , fogão a lenha e 2 
cozinhas independentes toda 
montada : 1 para preparo de 
alimentos salgados e outra 
para preparo de alimentos 
doces e saladas. Dez chales 
com suítes todos montados 
e com varandas, sendo um 

chale com mezanino. Uma 
adega. Uma piscina moderna 
para adultos com bar molha-
do , sauna e banheiros. E uma 
piscina para crianças. Um 
belo Ofurô coberto. Varanda 
circulando toda área da pis-
cina , com mesa de sinuca . 
Campo de futebol e pomar 
com várias variedades de 
pés de fruta. Possui também 
, internet com Wi-fi, energia 
elétrica com transformador 
próprio de 220 e 110 wts. É 
sem dúvida uma linda pou-
sada ou sítio. Para que quer 
o sossego do interior com 
conforto e tranquilidade é 
uma excelente oportunidade. 
Documentação em dia com 
escritura registrada. Valor R$ 
1.400.000,00

OPORTUNIDADE! Lotes no 
residencial Dom Bosco, total-
mente legalizados, ( com es-
crituras e registro ). Áreas de 
1000 m² e com muita área 
verde. Localizado em Cacho-
eira do Campo, a 18 Km de 
Ouro Preto. Lotes a partir de 
R$59.500,00 para financiar e 
R$50.000,00 á vista.

ALUGUEL

2 pontos comerciais na Ave-
nida JK, no bairro bauxita em 
Ouro Preto. 1 °  área de 65 
m²– Valor R$3.000,00 2° área 
de 100 m²- Valor R$ 4.000,00

Apartamentos de 1, 2 e 3 
quartos. Apartamentos no-
vos , recém construídos. 
Apartamento de 1 quarto - 
R$ 400,00 Apartamento de 
2 quartos- R$ 700,00 Apar-
tamento de 3 quartos - R$ 
800,00 Todos apartamen-
tos com 1 vaga na garagem 
descoberta. Cachoeira do 
Campo

Apartamento de 1 quarto – 
Alto das Dores Ouro Preto . 
Valor R$ 1000,00

Casa de 3 quartos – Padre 
Faria – Ouro Preto. Valor 
R$900,00

 2 Apartamentos de 2 quartos 
- Jardim Itacolomi Ouro Pre-
to. Valor  R$1100,00

Quitinete no Antônio Dias – 
Ouro Preto. Valor 900,00

Ponto comercial na Barra Ou-
ro Preto. Valor 1.800,00

Galpão de 160m²  central Ou-
ro Preto. Valor 3.300,00

1 casa de 2 quartos no Alto da 
Beleza Cachoeira do Campo. 
Valor R$ 600,00 

Apartamento de 3 quartos na 
Vila Maquine -  Mariana. Va-
lor R$ 2200,00

Galpão de 150m² na Agua 
Limpa – Ouro Preto. Valor 
R$1.400,00

Casa de 3 quartos na Bau-
xita – Ouro Preto. Valor  
R$1600,00
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No último dia 21 de Abril, o gover-
nado Fernando Pimentel (PT) agraciou 
o jovem deputado Thiago Cota (PPS) 
com a honraria conhecida como Me-
dalha da Inconfidência. A Medalha da 
Inconfidência é a mais alta comenda 
concedida pelo governo de Minas Ge-
rais, atribuída a personalidades que 
contribuíram para o prestígio e a pro-
jeção mineira.A solenidade acontece 
anualmente, no dia 21 de abril (feriado 
de Tiradentes), em Ouro Preto.Foi cria-
da em 1952, durante o governo de Jus-

celino Kubitschek e é entregue sempre 
no dia 21 de abril com quatro designa-
ções: Grande Colar (Comenda Extraor-
dinária), Grande Medalha, Medalha de 
Honra e Medalha da Inconfidência.A 
cidade de Mariana se sente honrada por 
ter um filho seu homenageado no dia 
tão importante como o de Tiradentes. 
Thiago Cota desde que foi eleito depu-
tado estadual, tem representado muito 
bem o povo desta cidade. Este reconhe-
cimento do governador é sem dúvida 
muito importante, ainda mais quando 

o jovem deputado é herdeiro político 
de seu pai, Celso Cota Neto, prefeito de 
Mariana, que também tem dado a vida 
pelo bem da nossa gente. Thiago Cota 
foi candidato a Deputado Estadual de 
Minas Gerais pelo Partido Popular So-
cialista e foi eleito. Obteve 65.745 votos 
(0.63%).Uma quantia mais do que sig-
nificativa.Renovar os quadros do parti-
do com filhos de lideranças partidárias 
é um movimento estratégico do PSDB, 
uma vez que, segundo o presidente da 
legenda em Minas, Marcus Pestana, es-

tá difícil atrair jovens que não têm rela-
ção direta com a política para disputar 
as eleições. “É uma honra muito grande 
receber esta medalha no dia em que ce-
lebramos a memória do grande mártir 
da Inconfidência Mineira, Joaquim José 
da Silva Xavier, o Tiradentes. Essa hon-
raria me responsabiliza ainda mais com 
nossa Minas Gerais. Não posso deixar 
de agradecer ao governador Fernando 
Pimentel pela indicação do meu nome 
para receber essa importante homena-
gem.” Disse Thiago Cota

festa no dia 21 de abril: 
thiago cota recebe a medalha da inconfidÊncia
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SÓ 
SERVICE
MINI

LOCAÇÃO DE 
MAQUINAS 

E PRESTACÃO 
DE SERVIÇO

Avenida João Ramos Filho, Nº 821, Barro Preto, Mariana, MG, Cep 35420-000

Contato: 

(31) 3558-1100 

(31) 8607-4945
• Valetas para rede de esgoto e águas fluviais;

• Corte para encaixe de meio-fio;

• Extrusora hidráulica para meio fio de rodovia;

• Fundação para prédios e casas ate 3,50 m 

de profundidade;

• Implementos: vassouras, valetadeiras, 

rompedores, trado, etc.;

• Logística integrada para pequenos espaços;

• Mini transporter, mini dumper;

• Transporte rodoviário com prancha propria.
Flavio Guido Pautassi

curso de máquinas pesadas 
forma novos profissionais 

em ouro preto
alunos Já participam das aulas práticas

Desenvolvido pelo programa Pro-
mova Trabalho e Renda o curso de 
máquinas pesadas pretende capacitar 
100 alunos em Ouro Preto. Iniciado 
em março, com aulas teóricas e práti-
cas, ensina o manuseio de pá carrega-
deira, empilhadeira, retroescavadei-
ra, escavadeira e caminhão munck. 
Alguns módulos já foram concluídos 
e moradores de Antônio Pereira, Mi-
guel Burnier, Mota e Engenho Corrêa 
também participaram das aulas ofe-
recidas gratuitamente.

“Todos esses profissionais que nós 
estamos qualificando agora, diaria-
mente são requisitados pelo mercado 
de trabalho” afirma o coordenador do 
programa, Pablo Marllon. Ele ressalta 
que as empresas mineradoras são as 
áreas que mais procuram esses tipos 
de profissionais.

O operador Fernando Lúcio Silva, 
35, que mora no distrito de Antônio 
Pereira, optou por fazer o curso de 
caminhão munck. Atualmente de-
sempregado, com o curso ele acredita 
que irá retornar ao mercado de traba-

lho com mais facilidade. A aluna Gra-
ce Kelly Guimarães, 22, que também 
está desempregada, espera conseguir 
uma colocação na área, aluna do cur-
so de empilhadeira, para ela as aulas 
práticas fizeram toda a diferença.

Pablo Marllon comenta que o 
aluno irá ganhar uma melhor quali-
ficação no mercado de trabalho, vai 
poder sair da condição de vulnerabi-
lidade social e ter uma nova renda. A 
aluna Solange Aparecida Pereira diz 
que o curso “enriquece o currículo e 
é um conhecimento a mais”.

Dividido em duas etapas, a segun-
da fase do curso de máquinas pesadas 
consiste em reunir as empresas locais 
para apresentar esses novos profis-
sionais. A intenção é que o mercado 
local abra suas portas para os recém 
formados.

O Promova Trabalho e Renda 
oferece diversos cursos em diferen-
tes áreas como comércio, agricultura 
familiar e hotelaria. Outros detalhes 
sobre o programa pelo telefone 3559-
3339.

Rua Antônio Faustino da Rocha 
 Box 12 – Centro – Mariana/MG

DIRA PRESENTES, 
O MELHOR LUGAR PARA 

PRESENTEAR ALGUÉM ESPECIAL
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eXpediente Jornal Panfletu’s 
av. manoel leandro correia, 347 b
 centro - mariana - minas gerais
cnpJ: 21.544.370/0001-60
fundação: 
01/08/2001 por Angelo Serafim
tiragem mínima: 5.000 exemplares

diretora administrativa:  
leticia ferreira aguilar- : (31)8632-8731
Ângelo Serafim
diretor de circulação:
Ângelo aguilar filho

sociais: 

leh aguilar
Diagramação e Projeto Gráfico:
 Julio cesar
contabilidade: Josi contalibidade
contato: (31) 8957-8197
jornalpanfletus@yahoo.com.br
facebook: 

www.facebook/jornalpanfletus.com
O Jornal Panfletu´s não se responsabiliza por 
matérias assinadas  
área de circulação:  catas altas, ouro preto, distri-
tos de ouro preto, mariana, distritos de mariana, 
acaiaca, diogo de vasconcelos e itabirito.

editorial, Por LetíCia aguiLar - Diretora aDMiNiStrativa

A função do jornal  é basicamente 
a comunicação. É um dos meios mais 
rápidos de ficarmos informados a res-
peito do que acontece no mundo. Den-
tro do jornal há várias sessões, que por 
sua vez abrigam vários tipos de texto. 
Há algumas características que são co-
muns a todos estes textos, enquanto há 

outras que servem para individualizá-
-los.

Editorial: é uma sessão do jornal 
que possui opiniões dos editores e/ou 
da própria empresa que edita o veículo 
de comunicação. São textos opinativos, 
e não tem a obrigação de serem impar-
ciais.

Normalmente, o processo de pro-
dução de um texto jornalístico se divide 
em quatro fases: a pauta (escolha do as-
sunto), a apuração (verificação dos fatos 
e de provas), a redação (organização das 
idéias transformando-as em texto) e a 
edição (locação desses textos no jornal, 
correção e revisão dos mesmos).

Portanto pra quem pensa que Jornal 
é apenas pegar matérias prontas e jogar 
na página, esta equivocado, matérias 
devem ser revisadas, lidas pois serão 
transmitidas para quem mais precisa 
de informações: Nossos leitores.

Jornal é coisa séria, é comprometi-
mento com a população.

   

O jogo consiste de uma série de 
jogadas de curta duração. São permi-
tidas substituições entre as jogadas, o 
que abre as portas a bastante especia-
lização, uma vez que os treinadores 
põem em campo os jogadores que 

pensam servir melhor para a situação 
específica seguinte. O jogo é muito tá-
tico e estratégico. Com 22 jogadores 
dentro de campo ao mesmo tempo (11 
por equipe), cada um com uma tarefa 
atribuída para a jogada seguinte, as es-

tratégias são complexas.
A partida tem a duração de 60 

minutos, e dividida em duas meta-
des separadas por um intervalo. Cada 
metade consiste de dois quartos com 
a duração de 15 minutos. As equipes 

mudam de campo no fim do primeiro 
e do terceiro quartos. As prorrogações 
obedecem ao método de morte súbita, 
o que significa que a equipe que pon-
tuar primeiro, seja de que forma for, 
ganha.

espaço do esporte , Por MatheuS aLMeiDa

realidade, CoM aNDerSoN aguiLar - eStuDaNte Na CiDaDe De MariaNa 

tesouro estimado em uS$ 50 mi-
lhões afundou com navio na 2ªguerra. 
Fortuna voltou para os cofres da grã-
-Bretanha.

Cem toneladas de moedas de prata, 
um tesouro estimado em US$ 50 mi-
lhões que afundaram com um navio na 

Segunda Guerra Mundial, no Oceano 
Atlântico, voltaram para os cofres da 
Grã-Bretanha.

A fortuna vinha da Índia para a In-
glaterra para ajudar a custear os esfor-
ços de guerra contra a Alemanha nazis-
ta e a última vez que o navio foi visto foi 

no Brasil, onde fez uma parada. A em-
barcação afundou perto da ilha de Santa 
Helena, no Oceano Atlântico. A mais de 
cinco mil metros de profundidade.

As fotos mostram as moedas recu-
peradas por uma empresa especializada 
em salvamentos em grandes profundi-

dades que foi contratada pelo tesouro 
britânico. O resgate foi em 2013, mas 
o governo britânico obrigou a empresa 
a manter segredo até agora. As moedas 
já foram derretidas e a prata vendida. A 
maioria dos passageiros foi salva com 
ajuda, inclusive, de barcos brasileiros.

CeM toNeLaDaS De MoeDaS De Prata São eNCoNtraDaS No oCeaNo atLâNtiCo

FuteBoL aMeriCaNo

festival da vida é tema de debate na cÂmara
A Câmara de Mariana recebeu os 

produtores do Festival da Vida, Rud 
Carvalho e Maria Clara Amorim 
(membros da Associação de Cultura 
Livre – ACL), e o secretário interino 
de Cultura e Turismo, José Luiz Pa-
pa, na reunião de Comissões da últi-
ma segunda-feira.

Durante o debate, os vereadores 
esclareceram questões referentes à 
organização e aos valores de custeio 
do evento com o objetivo de ampa-
rar a votação do Projeto de Lei nº 
16/2015, de autoria do Executivo, 
que está em tramitação na Câmara. 
O projeto visa a concessão de contri-
buição à ACL no valor de R$ 250 mil 
para cobrir parte das despesas da re-

alização do XII Festival da Vida em 
Mariana.

“Recebemos um ofício assinado 
por vários párocos informando que 
o Festival da Vida não é um evento 
da igreja, como muitos entendiam. 
A igreja é apoiadora desde a edição 
embrionária do festival, mas eles 
deixam claro que a associação é a 
realizadora do evento”, afirma o pre-
sidente da Câmara, Tenente Freitas.

O vereador Geraldo Sales (Bam-
bu) pediu melhor análise do projeto. 
“Pedimos vistas na reunião de Comis-
são, antes de dar o parecer, para obter 
a planilha de custos do Festival da Vi-
da. Nós estamos em um momento de 
crise e temos que ter muita responsa-

bilidade com o recurso público”, res-
salta Bambu. Segundo o parlamentar, 
a planilha prévia apresentada pelos 
organizadores do evento não apresen-
ta dados específicos, como medidas 
de palco, que permitam um levanta-
mento objetivo do recurso aplicado.

De acordo com o produtor Rud 
Carvalho, além da subvenção muni-
cipal que aguarda votação no Plená-
rio, o festival já conta com o patro-
cínio da Samarco (R$ 50 mil) e do 
BMG (R$ 30 mil).

A 12ª edição do Festival da Vida 
está prevista para ocorrer entre 4 a 
10 de maio. A programação prevê 
shows de João Bosco, Padre Antônio 
Maria e Erasmo Carlos. 
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A mAIS RáPIDA EnTREGA DE áGUA E GáS DA REGIãO, LíDERGáS, 3557-4000

as informações divulgadas nesta pagina, são encaminhadas a redação pela policia militar do estado de minas gerais

autores de tráfico de drogas são presos 
em flagrante pela polÍcia militar

polÍcia militar 
apreende arma de 
fogo em distrito 

de mariana

homem é preso pela 
polÍcia militar 

por posse ilegal 
de arma de fogo em 

mariana 

veÍculo clonado é apreendido pela polÍcia militar em mariana 

polÍcia militar apreende autores de homicÍdio 
ocorrido em mariana

A Polícia Militar foi acionada, na 
noite de quinta-feira, dia 10 de abril, 
por volta de 22h20, devido a um crime 
de homicídio consumado ocorrido no 
bairro Barro Preto, em Mariana. No 
local, policiais militares da 239ª Cia 
PM de Mariana e da 249ª Cia PM Tá-
tico Móvel, unidades subordinadas ao 
52º BPM, se depararam com o corpo 
da vítima - um homem de 33 anos – 
caída ao solo, com ferimentos causa-
dos por disparos de arma de fogo. A 
equipe médica do SAMU foi acionada, 
sendo constatada a morte da vítima. 

Durante rastreamento realizado pelos 
policiais militares, dois indivíduos que 
evadiam das proximidades do local do 
crime foram abordados. Foi verificado 
que um menor, de 16 anos, apresen-
tava uma pequena mancha de sangue 
na região frontal da testa. Durante in-
dagações, o menor confessou o crime 
e afirmou que efetuou vários dispa-
ros de arma de fogo contra a vítima, 
junto a outro menor de idade, de 17 
anos. Eles afirmaram terem cometido 
o crime por terem desavença anterior 
com a vítima e, um deles informou 

aos policiais militares onde estariam 
as armas utilizadas no homicídio. 
No local, os policiais militares loca-
lizaram: (duas) blusas de moletom, 
a quantia de R$10,00 e um revólver 
calibre 38, da marca Taurus (foto), 
com três cartuchos deflagrados, du-
as munições intactas e uma munição 
percutida. No local do crime, o perito 
realizou os trabalhos de praxe e libe-
rou o corpo. Os autores e os materiais 
apreendidos foram encaminhados 
para a Delegacia de Polícia Civil para 
demais providências.

Policiais militares, durante patrulha-
mento realizado na terça-feira, dia 07 de 
abril, avistaram um indivíduo em atitude 
suspeita no bairro Cabanas, em Mariana, 
por volta de 18 horas. Após abordagem 
foi constatado que um homem de 38 
anos possuía um mandado de prisão em 
aberto em seu desfavor, pelo crime de 
tráfico de drogas. E em sua residência, 
foi localizada uma espingarda “polveira” 
e algumas esferas de chumbo. Diante dos 
fatos, o autor foi preso e encaminhado, 
junto ao material apreendido, para a De-
legacia de Polícia Civil de plantão.

Durante Operação da Polícia Mili-
tar, realizada na segunda-feira, dia 30 de 
março, por volta de 17h30, um menor 
foi abordado por se comportar de ma-
neira suspeita em Passagem de Mariana, 
Distrito de Mariana. Com o adolescente, 
de 16 anos, foi localizado um revólver da 
marca Rossi, sem munições. Diante dos 
fatos, o menor foi apreendido e encami-
nhado, junto a sua genitora e à arma de 
fogo, para a Delegacia de Polícia Civil 
para demais providências.

A Polícia Militar efetuou a prisão de dois 
autores de tráfico de drogas e a apreensão, pelo 
mesmo crime, de dois menores de idade, no 
bairro Santa Rita de Cássia, em Mariana, na 
última quinta-feira, dia 02 de abril. Por volta de 
14h30, após receber denúncia anônima, poli-
ciais militares abordaram um indivíduo, de 33 
anos, próximo a um bar. Com ele foram encon-
tradas cinco buchas e um cigarro de substância 
semelhante à maconha, um aparelho celular e 
R$66,50. Já por volta de 17h30, policiais mili-
tares receberam informações sobre ocorrência 
de tráfico de drogas em uma residência. No lo-
cal, foram encontradas oitenta e cinco pedras 
de substância semelhante à crack; foi preso em 
flagrante, um indivíduo de 18 anos. Também 
foram apreendidos dois menores de idade am-
bos de 17 anos e um celular. Todos os autores 

foram encaminhados para a Delegacia de Po-
lícia Civil junto com os materiais apreendidos 
pela Polícia Militar.

No dia 13 de abril de 2015, por volta das 
15h, após receber denúncias acerca de um 
possível veículo clonado transitando em 
Mariana, guarnição policial logrou êxito 
em abordar o veículo. Após conferências de 
numeração de chassi, não foram constata-
das irregularidades, tendo em vista que to-
das as marcações de chassi conferiam com a 
numeração real do veículo. Contudo, diante 
da denuncia recebida, a guarnição policial 
resolver verificar mais afundo a situação, 
conseguindo comprovar a adulteração atra-
vés da numeração do lacre da placa do veí-
culo, constatando se tratar de lacre de uma 
motocicleta emplacada em Montes Claros. 
“Possivelmente esta clonagem foi realizada 
por uma equipe especializada, tendo em 

vista a descoberta da adulteração ter sido 
possível apenas pela conferência do lacre da 
placa identificadora, bem como através de 
uma vistoria mais apurada no chassi e no 

documento do veículo”, disse o Tenente Da-
niel da Polícia Militar. O veículo foi apreen-
dido e o condutor preso e encaminhado até 
a Delegacia de Polícia Civil.

seJa um 
revendedor de 

Jóias folheadas 
a ourowww.imagemfolheados.com.br/parceria/?a=62235

renda eXtra
AcESSE E cADASTRE-SE
Use o endereço completo para ganhar descontos
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ZeZinho salete sempre presente na 
polÍtica marianense

qual é o papel do vereador? 

José Antunes Vieira, mais conhecido 
como Zezinho Salete, nasceu em Maria-
na no dia 29 de Agosto de 1968. Empre-
sário do ramo de transportes, sempre foi 
bem conhecido em toda região.

Esta presente na vida pública, ten-

do sido vereador de prestigio e vice-
-prefeito da cidade, nos tempos áure-
os, em que Roque Camelo foi prefeito. 
É esposo de  Daniely Cristina Souza 
Alves, a única mulher eleita vereadora 
no ultimo pleito. 

O vereador, de maneira geral, é o 
representante do povo. No exercício 
desta função, o vereador é o fiscal dos 
atos do prefeito na administração dos 
recursos do município expressos no 
orçamento. O vereador também faz as 
leis que estão dentro de sua competên-
cia, e analisa e aprova as leis que são de 
competência da prefeitura, do Execu-
tivo. Em resumo, o vereador recebe o 
povo, atende as suas reivindicações e é 

o mediador entre o povo e o prefeito.
O vereador pode e deve visitar os 

diversos órgãos da prefeitura, onde to-
ma conhecimento de tudo. Ele pode, 
ainda, fazer os pedidos de informação 
ao prefeito por escrito. O prefeito não 
pode deixar de responder e tem um 
prazo de 30 dias. Se ele não responder 
estará cometendo uma infração polí-
tico-administrativa e pode ser punido 
por isso.

Venha conhecer a Floricultura mais completa da Região 
e deixar sua casa ouempresa ainda mais bela.

Venha conhecer a Floricultura mais completa da Região 
e deixar sua casa ouempresa ainda mais bela.

Floricultura Cida PlantasFloricultura Cida Plantas
Exclusividade e bom gosto

*Prossionais 

especializados 

(31) 8698-4218 | (31) 9927-9361(31) 8698-4218 | (31) 9927-9361

Praça Avelino Souza – 16 – Barro Preto – Mariana- MG
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*Variedade em 

plantas e ores

*Melhor atendimento

*Preços imbatíveis
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chegada do taekwondo ao brasil vereador ZeZé de nego cobra medidas 
para garantir maior segurança em 

cachoeira do brumado
 O Taekwondo chegou ao Brasil em 

1970, através do mestre Sang Min Cho.
 Proteção: 
 Os praticantes deste esporte devem 

utilizar equipamentos de proteção com 
o objetivo de não ocorrer ferimentos em 
função dos golpes. Os equipamentos de 
proteção servem para proteger a cabe-
ça, o tórax, região genital e as pernas. 
A vestimenta usada, geralmente na cor 
branca, chama-se dobok.

 Graus de aperfeiçoamento: 
Assim com em quase todas as artes 

marciais, o taekwondo possui graus que 
vão mudando de acordo com o estágio 
técnico do lutador. Estes graus corres-
pondem aos geups e dans. Cada geup 
corresponde a uma faixa colorida que é 
amarrada na cintura.

 Competições: 
 Uma luta de taekwondo entre fai-

xas-preta ocorre em 3 rounds de 3 mi-
nutos cada. Já para os praticantes de 
faixas coloridas, a luta pode durar de 2 
a 3 rounds, também de 3 minutos cada.

 Regras principais:
 - Não é permitido agarrar, socar no 

rosto, atingir abaixo da linha de cintura 
ou empurrar adversário (estas práticas 
fazem o lutador perder pontos);

 - Vence o lutador que conseguir 
provocar num nocaute (queda do ad-
versário sem que ele apresente condi-
ções de continuar a luta). Se esta situ-

ação não ocorrer até o final da luta, 
vence quem obtiver um maior número 
de pontos, que são conquistados através 
dos golpes.

 Curiosidade:
 - O golpe que corresponde ao chute 

na cabeça só é permitido para as lutas 
em que os dois praticantes são faixa-
-preta.

 Taekwondo nas Olimpíadas:
  Nos Jogos Olímpicos de Londres 

2012 foram disputadas 4 categorias 
(masculino e feminino): peso-mosca, 
peso leve, peso médio e peso pesado.

 JOSÉ GERALDO PERDIGÃO

Durante reunião ordinária da 
Câmara, o vereador Zezé de Nego 
(PTB) cobrou ações públicas mais 
efetivas para garantir a seguran-
ça nos distritos de Mariana, com 
destaque para Cachoeira do Bru-
mado. Entre os assuntos discutidos 
pelo vereador, está a necessidade 
de instalar postos policiais nes-
sas localidades e, assim, acelerar o 
atendimento em caso de demandas 
mais urgentes. De acordo com o ve-
reador Zezé de Nego, a instalação 
de um posto policial no distrito de 
Cachoeira do Brumado foi uma das 
promessas do atual governo muni-
cipal que, no entanto, ainda não foi 
colocada em prática. Segundo Ze-
zé, esse é um bom momento para 
que a ação se concretize, já que há 
uma turma de novos policiais se 
formando. Para o vereador, a ne-
cessidade de intensificar as medi-
das de segurança em Cachoeira do 
Brumado – como a instalação do 
posto policial – é intensa e se dá, 
principalmente, pelo fato de que a 
região faz parte do circuito turís-
tico de Mariana. “O distrito fica à 
mercê de determinadas situações e 

a gente até entende as dificuldades 
da polícia em atender certas de-
mandas com a urgência que teriam 
que atender”, explica.Zezé de Nego 
afirmou, ainda, que fará um ofício 
pedindo um posicionamento mais 
claro da prefeitura e solicitou que 
os demais vereadores da Casa assi-
nassem com ele este requerimento.

Ocorreu na Arena Mariana (Ginásio 
Osni Gonçalves), nos dias 11 e 12 de abril, 
a 3ª Etapa da Copa Integração de Futsal Fe-
minino. O evento foi idealizado e organizado 
pelo desportista Aloísio Arlindo Bento (po-
pular CABURÉ). “Esta etapa, além de ter sido 
um sucesso, serviu de incentivo ao futsal fe-
minino que se encontrava um tanto quanto 
desestimulado em nossa cidade. É preciso 
mais eventos como este para voltarmos a 
ter grandes equipes e grandes públicos em 
nossa cidade”, declara “Caburé”. Ao todo 
foram oito equipes (Style e União de Pas-

sagem, ambas de Mariana, Dom Joaquim, 
Glicose de Ouro Branco, UFV de Viçosa, 
Garotas do Esporte de Conceição de Mato 
Dentro, Fênix de Ouro Preto e Congonhas). 
A classificação final ficou assim: 1º lugar Gli-
cose que venceu a UFV pelo placar de 3 x 0. 
O 3º lugar ficou a equipe Fênix que derro-
tou a equipe de Congonhas por 3 x 0. E no 
próximo mês de maio acontece 4ª etapa da 
Copa. O SINDSERVMARIANA se orgulha de 
ter contribuído para a realização do evento 
e parabeniza “Caburé” pelo belo trabalho 
realizado.

O PARTIDO COMUNISTA BRASILEIRO 
DE MARIANA, com apoio de diversas enti-
dades locais (BRIGADAS POPULARES, SIN-
DICATO METABASE DOS INCONFIDENTES, 
SINDSERVMARIANA E PSTU), promoveu na 
quarta feira – dia 16/04/2015, na Câmara 
Municipal de Mariana um grande evento 
para mostrar, esclarecer e se debater sobre 
o PL 4330, que prevê a contratação de ser-
viços terceirizados para qualquer atividade 
de determinada empresa, sem estabelecer 
limites ao tipo de serviço que pode ser alvo 
de terceirização. Atualmente, a Súmula 331 
do Tribunal Superior do Trabalho (TST), que 
rege a terceirização no Brasil, proíbe a con-
tratação para atividades-fim das empresas, 
mas não define o que pode ser considera-
do fim ou meio. O PL tramita há nove anos 
na Câmara dos Deputados.

Tendo como debatedor o Professor 
Alexandre Arbia – UFOP/UFRJ, que expla-
nou com riqueza de detalhes o parecer 
da comissão, seus embasamentos e con-

tradições, bem como a história da relação 
capital/trabalho no mundo e no Brasil, con-
tribuindo significativamente para o debate 
e reflexão da proposta do PL4330 sobre os 
trabalhadores e trabalhadoras, os cidadãos 
e cidadãs enfim sobre toda a sociedade 
brasileira.

Com comparecimento expressivo de 
participantes, fica evidente que a popula-
ção, e as entidades de classe estão atentas 
e lutarão pela não aprovação do PL4330, 
unindo forças para a luta incansável dos 
trabalhadores por seus direitos e por uma 
sociedade mais justa e equânime.

LEMBRA COMO ERA A SUA VIDA PROFISSIO-
NAL ANTES DO SINDSERVMARIANA?

LEMBRA COMO ERA A SUA GUERRA POR REA-
JUSTE SALARIAL?

LEMBRA O QUE ACONTECIA QUANDO ALGUM 
CHEFE TE OBRIGAVA A FAZER ALGO ERRADO, TE 
CONSTRANGIA, TE OFENDIA NO EXERCÍCIO DA 
FUNÇÃO?

LEMBRA QUANDO TE MANDAVAM EMBORA, 
ASSIM QUE UM PREFEITO GANHAVA A ELEIÇÃO?

LEMBRA QUANDO TE TROCAVAM DE LOCAL 
DE TRABALHO QUANDO CHEGAVA UM CHEFE 

NOVO?
LEMBRA QUANTAS VEZES VOCÊ RECORREU 

AO SINDSERVMARIANA?
LEMBRA QUANTAS VEZES VOCÊ COMPARE-

CEU AS ASSEMBLÉIAS?
LEMBRA O QUE FOI FEITO POR VOCÊ OU PARA 

ALGUMA COMPANHEIRO?
POIS É, LUTAMOS E CONSEGUIMOS RESOLVER 

MUITAS QUESTÕES.
MUITAS CONTINUAM EM AÇÕES NA JUSTIÇA, 

NAS SUAS DIVERSAS INSTÂNCIAS.
POIS É, HOJE RETIRAM NOSSO ADVOGADO 

DA LUTA SINDICAL.
O SINDSERVMARIANA POSSUI MAIS DE 320 

AÇÕES QUE NECESSITAM DE ADVOGADO.
SERÁ APENAS UMA LUTA CONTRA O ADVO-

GADO OU CONTRA TODOS NÓS???
GANHAMOS AÇÕES IMPORTANTES, SIM MUI-

TO IMPORTANTES: REINTEGRAÇÕES, RECOLOCA-
ÇÕES, ANULAÇÕES DE TRANSFERÊNCIAS IMOTI-
VADAS, CORREÇÕES SALARIAIS, DESCONTOS 
INDEVIDOS, PRISÕES REVOGADAS, APOSENTA-
DORIAS COM VALORES INCORRETOS, ADICIO-
NAIS, ACIDENTES DE TRABALHO, FECHAMENTO 

DE LOCAIS DE TRABALHO, TRANSPORTE IRREGU-
LAR, ASSÉDIOS E POR AÍ VAI.

E AGORA COMO ESTAMOS???
NA FALTA DA PRESENÇA DO ADVOGADO TEM-

SE UMA QUEDA CONSIDERÁVEL DA QUALIDADE 
DO SERVIÇO PRESTADO AO CIDADÃO E SÉRIAS 
CONSEQÜÊNCIAS À PRÓPRIA JUSTIÇA.

sindservmariana apoia torneio de futsal feminino

o advogado, o sindicato e suas relações com o Judiciário (PARTE 2)

partidos, entidades e sociedade se reunem para 
DIScUTIR PL 4330 – TERcEIRIZAÇãO

Juntos, somos muito mais!!!

é fundamental lançar mão da história para melhor pensar o presente, suas contradições e as ações necessárias que possam construir as 
mudanças coerentes com o proJeto sindical que adotamos e adotaremos no futuro

lembra cÍcero: “nada pode haver, por certo, mais doce que a liberdade; mas se não é igual, nem liberdade é”!!!

A equipe Glicose comemorando com toda a turma de apoio do evento. “Ca-
buré” (à esquerda, em pé) o grande idealizador e organizador do evento
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A SEVEN BIKE conta com a 
maior variedade de Bicicletas, Rou-
pas, Capacetes,  Peças e demais Aces-
sórios, comercializando as melhores 
marcas do mundo.

Campeã no ramo, a SEVEN BIKE 
tem à frente dois jovens administra-
dores com vasto conhecimento nes-
te mercado tão especializado. Nossa 
equipe é composta por colaborado-
res altamente qualificados para rece-

ber e orientar adequadamente cada 
cliente.

Atendemos todas as modalidades 
do ciclismo. Nossas condições de pa-
gamento são atrativas e nossos pra-
zos flexíveis.

Buscamos aprimorar cada vez 
mais nosso conhecimento técnico 
para oferecer serviços de qualidade, 
com pontualidade, atendimento di-
ferenciado e preço justo.

seven bike : a melhor loJa de bicicletas da cidade

(31)3557-1346 | (31)8957-6676
sevenbikehouse@hotmail.com
A SEVEn BIKE fica na rua Praia do canela, 175 – Barro Preto – mariana – mG
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AQUI VOCÊ ENCONTRA PRODUTOS 
DE QUALIDADE, COM ÓTIMOS PREÇOS. 
UM SUPERMERCADO COMPLETO PARA 
VOCÊ E SUA FAMÍLIA.

Aceitamos Todos os Cartões

Telefone: (31) 3557-4237

Avenida João Ramos Filho, 91 - Barro Preto - Mariana - MG

JC
 C

ri
a
çõ

e
s

(3
1
) 

3
3
5
1
3
0
1
5
 |

 8
6
9
7
7
1
1
8

u
g
.j

u
li
o
@

y
a
h
o
o
.c

o
m

.b
r

  do Supermercado Barro Preto
super promoções
Venha conferir as

Festival de ofertas para você e 
sua família! Venham conferir!

Todas as quintas verduras e legumes frescos!!!

Coxinha Asa
 R$7,90 kg

Cerveja Skol 
Litrão - R$4,50

Arroz Tryumpho
R$9,90 5kg

Leite piracanjuca
R$2,15

Milho verde oderich
R$0,99

Papel carinho Premium
R$9,90

Refrigerante 
Mate Couro 2LT
R$3,99

Sabão Omo 1kg
R$6,90

Suco de pó 
Santa Amália

R$0,99

Cerveja Kaiser Latão
R$1,99

Cerveja 
Brahma 473ml 
R$2,49

Biscoito 
danix

R$1,49

Suco tial- R$2,99

Cerveja Skol 
Litrão R$4,50

Toddy 800g
 R$8,90

Feijão Tryumpho 
carioca 1kg 

Cereal Nescau 
matinal R$6,90

Macarrão Vilma 
ovos 500g cortado R$2,19

Arroz Ki Panela 
5kg R$8,90

Coxa e Sobrecoxa 
kg R$4,90

Mussarela Porto Alegre 
peça/pedaço R$15,90 KG

Sabonete dove 
R$1,89

Filezinho Rivelli 
1kg R$8,90

Cerveja Kaiser 
350ml R$1,49Refrigerante Kuat 

2LT R$3,90
Vinho Tinto Pérgola 
1LT R$13,90
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imigrantes diZem que colisão 
causou naufrágio; promotoria 

culpa capitão

    Muitos vigilantes têm pergunta-
do sobre o adicional de periculosidade 
e risco de vida. A maioria acredita que 
com a aprovação da lei 12.740/2012 
os profissionais da segurança recebe-
rão os 30% de risco de vida. Mas em 
Mariana não foi bem isso que acon-
teceu.Embora a maioria da câmara, 
tenha aprovado o projeto de lei que 
concedia o adicional periculosidade 
aos vigilantes patrimoniais e guardas 
municipais, o poder executivo vetou 
o projeto, alegando falta de recursos. 
No dia 1 de Abril a nova diretoria da 
UASPI, associação que representa os 
agentes de segurança da Prefeitura, 
foi eleita. Esperamos que os compa-
nheiros que agora estão na direção da 
entidade, lutem para melhorar as con-
dições de trabalho dos vigilantes, que 
ainda são péssimas.

A democracia burguesa tem a seu 
serviço várias instituições, como já di-
zia o líder soviético,  Josef Stálin, “essas 
instituições todas elas criadas e man-
tidas para dar sustentação à velha or-
dem. Sendo  o processo eleitoral o seu 
principal suporte, tudo que a ela esti-
ver relacionado trará, inexoravelmente, 
a marca do velho, ou seja, a fraude e a 
enganação.’’

 Em seu contexto as pesquisas de opi-
nião e as pesquisas de intenção de voto, 
portanto, trazem esta mesma marca. Nun-
ca é demais lembrar que numa sociedade 
de classes, regra geral, os modos de pensar 
e agir dominantes são ditados pelas classes 
dominantes que, para tanto, lançam mão 

de seus aparelhos ideológicos, entre os 
quais a imprensa, mantida sob regime de 
monopólio, cumpre papel decisivo para a 
formação daquilo a que se denomina por 
opinião pública.Somente em momentos 
de crise aguda na luta de classes, em que as 
forcas das classes dominadas se unificam 
em torno de determinadas ideias, divul-
gadas através de vigorosas campanhas de 
agitação e propaganda, a opinião pública 
se divide e, em alguns casos, escapa aos 
ditames dos monopólios.Porém, se pres-
tarmos bem atenção aos noticiários da 
imprensa dos monopólios, veremos que o 
mundo “midiático” não passa de duas cen-
tenas de “personalidades” e “celebridades” 
políticas, artísticas, esportivas, religiosas, 

intelectuais, militares e empresariais. São, 
praticamente, as mesmas figuras que se re-
vezam nas paginas dos jornais, nas rádios 
e telas de TV. Dificilmente você assistirá 
a um noticioso que, afora o escândalo do 
dia, não traga alguma informação sobre 
Dilma, Obama e a Rainha da Inglaterra, 
só para ficar num pequeno exemplo. No 
período eleitoral o público é bombardea-
do diariamente com informações sobre as 
mesmas pessoas, de acordo com o interes-
se dos proprietários do veículo de comu-
nicação. E isso tem um efeito subliminar 
quando, por exemplo, o eleitor é abordado 
na rua e diante de uma lista é solicitado a 
responder a indagação de que se a eleição 
fosse hoje em quem ele votaria.

JeFerSoN Duarte – JorNaLiSta Do Povo e PreSiDeNte Da uNião DoS eStuDaNteS De MariaNa 
viSiSte a PÁgiNa Do iMParCiaL:  httP://iMParCiaLMariaNa.BLogSPot.CoM.Br/

a FaLSa DeMoCraCia e o SiMuLaCro De rePÚBLiCa
pesquisa de opinião manipulada com dinheiro da grande burguesia!vigiLaNteS Da PreFeitura 

aiNDa Não reCeBeraM oS 
30% De PeriCuLoSiDaDe!

capitão se escondeu quando viu pesqueiro na costa 
da lÍbia. promotoria da catÂnia confirmou que 

erro do capitão causou tragédia
Vários sobreviventes do naufrágio 

do último domingo (19) no litoral da 
Líbia afirmaram que a causa do aci-
dente foi a colisão do navio pesqueiro 
no qual viajavam clandestinamente 
com a embarcação mercante portu-
guesa enviada para socorrê-los em 
alto-mar.

A promotoria de Catânia, na Itá-
lia, confirmou que o capitão provo-
cou a tragédia por causa de erros de 
manobras e o excesso de peso da em-
barcação. A promotoria afirmou que o 
naufrágio ocorreu após a colisão com 
o pesqueiro, que não teve culpa no 
acidente.

"Por um lado, as manobras equivo-
cadas decididas pelo comandante do 
barco que, em uma tentativa de abor-
dar o cargueiro, provocou a colisão 
com esta embarcação maior", afirmou 
a fonte. "Por outro lado, o excesso de 
passageiros do barco, que perdeu o 
equilíbrio por causa dessas manobras 

equivocadas e pelo deslocamento dos 
imigrantes a bordo", acrescentou.

De acordo com depoimentos de 
pessoas que escaparam da tragédia, o 
capitão do barco deixou de conduzi-la 
para se esconder entre os imigrantes 
no momento no qual o navio "King Ja-
cob", de pavilhão luso, chegava próxi-
mo ao pesqueiro, informou a impren-
sa local.

Isso provocou uma colisão entre 
as duas embarcações, ocasionando o 
naufrágio.

A Promotoria de Catânia, no sul da 
Itália, disse nesta terça que 850 pesso-
as estavam a bordo da embarcação, e 
avaliou que o número de mortos é de 
"algumas centenas" de pessoas.

Além disso, disse que "o exíguo 
número de sobreviventes (28) po-
de ser resultado do fato de que mui-
tos imigrantes, entre eles mulheres e 
crianças, encontravam-se presos nos 
porões do barco".
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Sobre 2 rodaS

CUrTINHa

cOPA PRO-TORK mInAS GERAIS DE mOTOcROS

Será nesse fim de semana (25 e 26) na ci-
dade de Ibirité a Segunda Etapa da Copa Minas 
Gerais de Motocross. Os últimos detalhes já es-
tão sendo acertados e os organizadores contam 
com a presença de vários pilotos esperando um 
público superior a 60 mil pessoas. 

Pilotos da cidade de Mariana entram na 
pista para as corridas dos dois dias. O pi-
loto Maury Jorge vem se preparando e sua 
expectativa é grande para o ano de 2015. 
Com gate lotado na primeira etapa e uma 
pré temporada um pouco conturbada foi 
difícil enfrentar os adversários e obstáculos 
da pista. Mas agora vem mais preparado em 
busca de um bom resultado nesse fim de se-
mana. “Será um ano diferente com desafios 
maiores e repetir o resultado do ano passa-
do, ficando entre os 10, é o meu principal 
objetivo. Tarefa difícil porque a competição 
ganhou proporções astronômicas e há quem 
diga que é o maior evento de motocross do 
país atualmente. Temos inscritos pilotos de 
5 países diferentes: EUA, Venezuela, Equa-

dor, Chile e Espanha, mais os brasileiros e 
competir com esses caras de fora não é brin-
cadeira. Primeiro pela competência nata. 
Segundo pelos patrocínios e equipes bem 
estruturadas, com apoio financeiro e de lo-
gística que está longe de muitos pilotos bra-
sileiros. Estou evoluindo e espero um bom 
desempenho nessa segunda etapa, mesmo 
porque na primeira não consegui estar entre 
os 10 primeiros e isso pode comprometer o 
resto do campeonato. Mas estou treinando e 
daqui pra frente tudo pode acontecer.” 

A exemplo da temporada 2014, o piloto 
ainda segue treinando em cidades vizinhas 
como Lafaiete, Rio Acima, Belo Horizonte 
e Santa Luzia e está se empenhando muito 
para que as negociações de implantação do 
Centro de Treinamento de Motocross e Ae-
romodelismo de Mariana enfim tenham um 
bom desfecho. O esporte da cidade será es-
pecialmente favorecido com mais um espaço 
projetado e destinado ao lazer e bem estar de 
toda população marianense. 

Idealizado por pilotos da cidade de 
Mariana afim de realizarem seus treinos, 
o Panorama Moto Park volta às ativida-
des. Em 2012, ano em que foi confeccio-
nada a pista de Motocross do Panorama 
Moto Park, os pilotos da região puderam 
efetuar suas manobras tendo a cidade de 
Mariana ao fundo como cenário prin-
cipal. Paralisada por motivos alheios, 

volta à atividade proporcionando mais 
uma área de laser para os amantes do 
Motocross em seus finais de semana. Já é 
possível se ouvir no centro da cidade as 
motos acelerando. Compareça, traga sua 
moto ou simplesmente venha conhecer 
os pilotos de motocross da nossa região 
em seus treinos para as principais com-
petições do país. 

CP Corretora Preferencial de Seguros 
 

Venha conhecer as vantagens de 
se fazer um seguro com segurança

Maury Jorge 
Contato (31) 3558-5467

Rua Josafá Macedo, 78 – Sala 03 – Centro – Mariana – Minas Gerais

Soluções Empresariais e Para Você
Seguros
Automóvel – Frota
Patrimonial 
Transporte – Cargas 
Garantias 
Risco de Engenharia 
Responsabilidade Civil Geral
Equipamentos 

Benefícios 
Saúde – Odontológico 
Vida – Grupo 
Previdência Privada
Soluções Financeiras 
Certificado Digital 

Proteger Seu Patrimônio 
Custa Menos do Que Você Imagina

Especialista em Cuidar de Você

Fone: (31) 3558.5467

,com Maury Jorge

Alex Rodrigues está de volta e agora 
com uma YZ 250 Zerinho prometendo 
dar um Canuudo em quem quer que seja. 
Braaaap!!!!!

 Alex Rodrigues (Piscuila), Miguel e 
Maury Jorge. Pilotos da cidade de Mariana 
em dia de treino para suas competições. 

Cuide bem de sua moto. Faça revi-
sões constantes, ande equipado, respeite 
a vida e curta a liberdade de estar Sobre 
Duas Rodas. E quem pode nos dar uma 
maõzinha está logo ali. 

cuide bem de sua moto. faça revisões constantes, ande equipado, respeite a 
vida e curta a liberdade de estar sobre duas rodas. e quem pode nos dar uma 
maõzinha está logo ali. 

panorama moto park volta ao funcionamento
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ofÍcio da música recebe aurélie e verioca em ouro preto

lutador de Jiu Jitsu conquista vitórias para mariana

1º intercÂmbio de capoeira em 
mariana

semae cumpre seu compromisso 
com os servidores

O Museu de Artes e Ofícios (MAO) 
dá continuidade às ações do projeto 
Ofício da Música, em Ouro Preto, sob a 
curadoria de Poti Castro, recebendo as 
francesas Aurélie e Verioca, para show 
de lançamento do disco “Pas à Pas”. No 
palco, o duo apresenta toda sua versati-
lidade, em um show diversificado, indo 
do samba ao baião, passando pela bossa 
nova e o maracatu ou ritmos mais africa-
nos. O evento ocorre no dia 30 de abril, 
quinta-feira, às 19h30, no Hotel do Tea-
tro (Rua Costa Sena, 307, Ouro Preto). O 
projeto tem patrocínio da Gerdau.

 No show, além das 12 músicas novas 
do disco “Pas à Pas”, a dupla inclui du-
as músicas do primeiro disco “Além des 
nuages”: o choro franco-brasileiro “Re-
conciliação“ e o samba “Viver éser feliz”,  
gravado com Casuarina. Outra canção 
do repertório é o choro, homenageando 
Ernesto Nazareth, “Apanhei-te cavaqui-
nho“ que ganhou uma terceira parte em 
francês e uma música de Guinga. E, para 
se lembrar que a ponte musical franco-
-brasileiro tem uma longa história, elas 
mostrarão uma versão bilíngue inédita 
da música de Tom Jobim e Vinicius de 
Moraes : “Águas de março”.

 CD “Pas à Pas”
Três anos de gestação e um ano de 

produção foram necessários para fina-
lizar esse disco. Gravado em Paris, no 
Rio de Janeiro, em Belo Horizonte, na 
Bretagne e em São Paulo, ele tem o sa-
bor do mundo da dupla : profundamente 
franco-brasileiro. 

Do lado brasileiro Aurélie e Verioca 
chamaram uma mulher que elas conside-
ram como muito inspiradora : Joyce Mo-

reno. A compositora carioca se considera 
fã da dupla e se encantou pelo projeto, 
chegando mesmo a aceitar o desafio de 
cantar em francês a letra que Aurélie es-
creveu para uma música instrumental de 
sua autoria, chamada “For Hall“. A músi-
ca virou “Chocolat for (H)all“, uma can-
ção em forma de despedida temporária 
do trio ao chocolate sem o qual “a vida 
tem muito menos gosto”.

 Um outro destaque do disco é a ver-
são francesa da obra prima do composi-
tor Egberto Gismonti: “Lôro“ que virou 
em francês “À la dérive“ (À deriva). Nes-
ta música, a dupla conseguiu criar uma 
paisagem inédita, um sonho de vai e 
vem feito ondas com a virtuosidade do 
arranjo da Verioca no violão, a emoção 
sofisticada da voz da Aurélie e a percus-
são telúrica de Zé Luis Nascimento (per-
cussionista que acompanha a cantora 
franco-cabo-verdiana Mayra Andrade).

 Para acompanhar o seu choro em 
francês chamado “Pas à pas“ (passo a 
passo) as duas chamaram os seus amigos 
mineiros do grupo Flor de Abacate. Os 
cinco músicos do melhor grupo de choro 
de Belo Horizonte toparam com alegria e 
inspiração fazer parte da aventura. Mar-
cos Flávio no trombone, Sílvio Carlos no 
violão de 7, Ramon Braga no pandeiro, 
Dudu Braga no cavaquinho e Rubim do 
Bandolim. Esse choro em francês ficou 
tão lindo que deu título ao disco e ga-
nhou até um vídeo com dançarinos de 
gafieira nas ladeiras de Montmartre em 
Paris (o Isnard Manso e a Paula Leal, di-
retores de duas das maiores escolas de 
dança do Rio de Janeiro fizeram a via-
gem só para participar do vídeo!)

 Pesquisando no que a música bra-
sileira tem de melhor, Aurélie escreveu 
uma versão francesa da música “O tempo 
de um samba”, do compositor e violonis-
ta paulistano Swami Jr. “Le temps d’un 
samba”, na nova versão com o segundo 
violão do próprio Swami, cria mais uma 
ponte cor de nuvens entre o samba daqui 
e le samba de lá.Para produzir as músicas 
“Ma voix” e “No caminho do mar”, a du-
pla não precisou de nada. Nada mais do 
que o ar, e o vento leve que assovia pros 
pássaros com quem a Verioca sabe falar. 
Canções sussurradas para viagens ínti-
mas.Ficando num ambiente aconchegan-
te, a música “De novo” viaja ao lado do 
Oriente, com a flauta africana e a sanza 
de Thomas Vahle (músico de Mory Kan-
té) e a percussão de Stéphane Edouard 
(fiel percussionista da banda mítica de 
jazz fusão francesa “Sixun”). Nas faixas 
5 e 8 do disco, o cello de Médéric Bour-
gue carrega uma sonoridade nova, sau-
dosa em “À tout ce qui nous lie”, e cheia 
de raiva em “Mas pra quê”.Na faixa 10, 
elas chegam ao Nordeste do Brasil, com 
um baião em forma de pesadelo feliz. A 
melodia escrita por Verioca inspirou Au-
rélie a escrever uma cavalgada fantásti-
ca, onde todas as figuras dos contos de 
fadas e outras personagens da mitologia 
poderiam se encontrar no seu travessei-
ro. Sereias, bruxas, cavalos e elfos se jun-
taram nesse “Rêve en baião” (sonho em 
baião) que também conta com a parti-
cipação de Zé Luis Nascimento. O disco 
termina com muita alegria no samba. O 
primeiro chamado “Hoje!” conta com a 
preciosíssima participação de Luís Filipe 
de Lima, arranjador de todos os musicais 

brasileiros dos últimos anos e que, para 
a ocasião, faz um duo com o cavaquinis-
ta virtuoso Osman Martins, paulistano 
radicado na Bélgica e amigo da dupla. 
O segundo samba, que tem por nome 
“Naquele bar” começa tímido e vira festa 
com o lindo bandolim de Marco Ruviaro, 
também paulistano mas radicado na Itá-
lia, e a flauta de outra francesa apaixona-
da pelo Brasil : Cléa Thomasset.

 Sobre o Ofício da Música
Desde a primeira edição, em julho de 

2014, o Ofício da Música, em Ouro Preto, 
tem como principal objetivo promover 
encontros do público com músicos reno-
mados, sempre com entrada gratuita. As 
atividades culturais são viabilizadas pelo 
Museu do Oratório e são uma extensão 
do projeto, que ocorre desde 2007, men-
salmente, no Museu de Artes e Ofícios 
em Belo Horizonte, sob a curadoria de 
Poti Castro.

 Sobre o Museu do Oratório
O projeto Ofício da Música tem o 

patrocínio da Gerdau. Para manutenção 
de suas atividades o Museu do Oratório 
conta com o patrocínio master da Ger-
dau, o patrocínio da Oi e Cemig e con-
ta com os benefícios das Leis Federal e 
Estadual de Incentivo à Cultura e com 
apoio da Oi Futuro.

O lutador de Jiu Jitsu, Diego Apare-
cido Bento de Paula, 26 anos, vem re-
presentado a cidade de Mariana, com 
constantes vitórias. No dia 15 de março 
foi o Campeonato Mineiro de Jiu Jitsu 
que aconteceu no Mineirinho em Belo 
Horizonte e dia 22 de março foi a Copa 

Rio Branco de Jiu Jitsu que aconteceu em 
Visconde do Rio Branco, ambas Diego foi 
campeão.

No Campeonato Mineiro, as duas lu-
tas de nível muito técnico, Diego conse-
guiu dominar o adversário e conquistou 
as duas vitórias que ocorreram durante 

a competição. Na Copa Rio Branco, em 
apenas uma luta, técnica, por ter tido um 
bom treinamento, a vitória foi mais rápi-
da, com aplicação de domínio sobre o ad-
versário, conquistando mais uma vitória 
na categoria Adulto Masculino Marrom 
pesadíssimo (+97kg).

A importância em participar de 
competições para Diego é poder se tor-
nar faixa preta, adquirir mais técnica e 
experiência. A escolha pelo Jiu Jitsu foi 
por identificação e para poder buscar os 
seus limites dentro dessa modalidade de 
esporte.

No Domingo (12) aconteceu o Inter-
câmbio de Capoeira em comemoração aos 
trinta anos do capoeirista de Aluisio Augus-
to. O evento contou com a participação de 
mais de 150 pessoas, com a saída dos capo-
eiristas na Igreja do São Pedro até o Jardim 
(Praça Gomes Freire) de Mariana. A data 
comemorativa teve o apoio da Prefeitura de 

Mariana junto a Secretaria de Cultura.
O evento contou com a participação de 

mestres da capoeira, e da comunidade.  Se-
gundo Aluisio, “a capoeira é a sua filosofia 
de vida, e a participação da comunidade 
é importante”. No dia 18 de julho será re-
alizado outro evento no jardim, aberto ao 
público. 

Após oito anos de muitas reivindica-
ções e luta, os servidores do Serviço Mu-
nicipal de Água e Esgoto de Ouro Preto 
(SEMAE) irão receber o pagamento das 
progressões previstas no Plano de Carrei-
ra, como o reenquadramento por avalia-
ção de desempenho.

O SEMAE reconhece que este é um 
direito previsto em Lei e que deve ser 
assegurado a cada servidor. Assim, a au-
tarquia assumiu o compromisso como 
prioridade.

Após intenso trabalho desempenhado 
pelo setor administrativo do SEMAE-OP, 
o pagamento da progressão será efetuado 

no mês de abril, sendo acrescido do retro-
ativo referente ao mês de março.

Para o superintendente da autarquia, 
Wandeir José dos Santos, essa ação repre-
senta a valorização e respeito ao servidor. 
“Temos muita satisfação em poder con-
ceder esse direito ao servidor, pois assim 
estamos valorizando nossa mão de obra e 
oferecendo melhores condições de traba-
lho ao servidor”, declarou.

O pagamento da progressão será in-
corporado mensalmente ao vencimento 
de cada funcionário.

Qualidade de vida é o nosso maior in-
vestimento!

Serviço:
Ofício da Música – Aurélie e Verioca

30 de abril, quinta-feira, às 19h30
Local: Hotel do Teatro - Rua Costa 
Sena 307

DIREÇãO ADmInISTRATIVA DO SEmAE-OP REALIZARá O PAGAmEnTO 
da progressão horiZontal dos servidores neste mÊs
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caça palavras

Dicas para você ficar ainda mais bonita!
1  Como devo começar a minha ma-

quiagem?
Antes de mais nada - e para que a 

maquiagem fique intacta o máximo 
de tempo possível - comece limpan-
do e hidratando a pele com produtos 
de sua preferência. Após essa etapa de 
cuidados, inicie a maquiagem pela fa-
ce. Comece com o corretivo, esconden-
do olheiras, manchinhas e defeitinhos. 
Após o corretivo, passe a base, igua-
lando o tom da pele. Finalize com o pó 
compacto e aplique o blush. Com a pele 
pronta, você já pode investir nos olhos e 
lábios, com as cores e estilo de sua pre-
ferência!

2   Protetor solar antes ou depois da 
maquiagem?

Sempre antes de começar a ma-
quiagem, logo após a limpeza e hidratação da pele. Invista em hidratantes que já 
possuem em sua fórmula protetor solar, assim você pula uma das etapas e garante 
proteção para sua pele.

3 Por que é importante remover a maquiagem antes de dormir?
A limpeza da pele antes de dormir garante a remoção de impurezas, poluição e 

poeira que a acompanharam durante o dia, evitando que ao longo do tempo a pele 
fique opaca e sem vida.

4 O que fazer para aumentar o volume dos meus lábios?
Se seus lábios são finos um bom truque é usar o lápis labial para aumentá-los. É 

bem simples! Faça um tracejado logo abaixo da linha natural de seus lábios. Após 
isso, preencha a área com a cor de sua preferência

5  O que fazer para diminuir o volume dos meus lábios?
Se seu problema é volume em excesso, a primeira coisa a fazer é camuflar os 

lábios com a base. Ao terminar essa etapa, redesenhe a linha de seus lábios - com o 
volume que desejar - com um lápis labial. Termine preenchendo a área com a cor de 
sua preferência.

secretária de educação, beth cota, é 
eleita presidente da undime minas gerais

A secretária de Educação do muni-
cípio de Mariana, Elizabeth Cota, foi 
eleita presidente da União Nacional dos 
Dirigentes Municipais de Educação de 
Minas Gerais (Undime-MG). A eleição 
ocorreu no 24º Fórum da Undime-MG, 
nos dias 15, 16 e 17 de abril, no Minas-
centro em Belo Horizonte, e contou com 
a participação de aproximadamente 520 
participantes, dentre eles, dirigentes de 
educação, equipes técnicas municipais e 
educadores. Beth Cota presidirá a entida-
de de 2015 a 2017.

A Undime é uma associação civil, 
sem fins lucrativos, e tem como ob-
jetivo articular, mobilizar e integrar 
os dirigentes municipais de educação 
para construir e defender a educação 
pública de qualidade e para todos. Ao 
considerar como membro nato todos 
os Dirigentes Municipais de Educação, 
a entidade está presente nos 853 muni-
cípios mineiros estendendo uma rede 
organizada em torno da interlocução 
com entidades e órgãos nacionais e in-
ternacionais.
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a entrega mais rápida da região, peça Já seu gás, 
SUA áGUA nA LíDERGáS, 3557-4000

prefeito se reúne com deputados para cobrar votação do marco da mineração

bike enduro neste domingo terá mais de 600 atletas em mariana

O prefeito de Mariana e presidente 
da Associação dos Municípios Mine-
radores de Minas Gerais (Amig), Celso 
Cota, se reuniu com deputados estaduais 
de Minas Gerais e os prefeitos de muni-
cípios mineradores para unir forças e co-
brar celeridade na tramitação do Marco 
Regulatório do setor, que está paralisado 
na Câmara dos Deputados.

Em visita à sede da Amig na quarta-
-feira , a Comissão de Minas e Energia 
da Assembleia Legislativa ouviu a reivin-
dicação dos administradores municipais: 
uma nova legislação para regulamentar 
uma das principais atividades do Estado.

O Projeto de Lei Federal 5.807/13, 
que contém o Marco Regulatório da Mi-
neração, foi enviado ao Congresso em 
junho de 2013, após cinco anos de dis-
cussão com envolvidos nesse segmento 
econômico. O texto final acabou desa-
gradando a todos, mas ainda não foi in-
cluído na pauta do plenário.

A proposição define regras para a 
mineração como, por exemplo, o estabe-
lecimento de alíquotas que vão de 0,5% a 
4% sobre o faturamento bruto das mine-
radoras para a Compensação Financeira 
pela Exploração dos Recursos Minerais 
(Cfem). Determina, também, que o índi-

ce será definido por decreto presidencial.
Atualmente, a Cfem para os municí-

pios mineradores é de 2% sobre o fatura-
mento líquido das mineradoras. A Amig 
defende a elevação para 4% e rechaça a 
definição por decreto. O presidente da 
entidade, Celso Cota, explicou que isso 
pode gerar muita insegurança, pois o va-
lor pode variar de acordo com o interes-
se de cada novo governo. Ele disse que a 
demora na aprovação das novas regras já 
gerou um prejuízo de mais de R$ 1 bilhão 
aos municípios, que continuam receben-
do a alíquota vigente.

O prefeito de Mariana sugere uma 

alteração na proposição: criar um fundo 
para contemplar os municípios do entor-
no da atividade minerária que, segundo 
ele, também são atingidos, ainda que não 
sediem as mineradoras.

“Esses municípios sofrem impactos 
e não são compensados”, justifica Celso. 
Atualmente, a distribuição da Cfem é a 
seguinte: 65% para os municípios onde 
há a exploração, 23% para os Estados 
e 12% para a União. Pela proposta da 
Cfem, o fundo teria 10% do tributo, con-
seguido com a redução dessa distribui-
ção: 60% para os municípios; 20% para 
os Estados e 2% para a União.

Considerada uma das provas mais tra-
dicionais do moutain bike, o Bike Enduro de 
Mariana completa a sua 24ª edição e traz à Pri-
maz de Minas atletas de todo o país para a sua 
competição. A prova acontece no domingo, 26 
de abril, com a largada dos ciclistas às 10 horas 
na Arena Mariana, no bairro Vila Aparecida.

Mais de 600 ciclistas são esperados na 
prova que, tradicionalmente, reúne atletas de 
nível nacional e internacional. A competição 
válida pelo Ranking da Liga Mineira de Ciclis-
mo (LMC) teve ainda o apoio da Federação 
Mineira de Ciclismo (FMC) e Associação de 
Ciclismo de Mariana (ACM).

 Neste ano a premiação recorde será de 
mais de 20 mil em dinheiro para todas as ca-
tegorias. A prova terá dois percursos de 52 km 
(completo) e 31 km (reduzido), além da no-

vidade do acréscimo de algumas categorias na 
prova. Para mais informações e conhecimento 
do regulamento da prova acesse o blog:http://

bikeenduro.blogspot.com.br/ ou entre em 
contato pelo telefone (31) 3557-2128.

Prefeitura aquece comércio local com 

“Mariana Fashion Week”
Nos dias 24 e 25 de abril o Centro de Con-

venções se transforma no palco da moda ao 
sediar a primeira edição do “Mariana Fashion 
Week”. O evento é uma realização da Prefeitu-
ra de Mariana, por meio da Secretaria de De-
senvolvimento Econômico, em parceria com a 
Associação Comercial de Mariana (ACIAM / 
CDL Mariana) e Projeto Luz em Sol Maior.

Serão mais de 25 lojas participando e 
apresentando os seus produtos. Os desfiles 
têm o intuito de valorizar o comércio da moda 
local e oferecer oportunidade à população da 
cidade e região dos Inconfidentes de conhece-
rem as tendências da moda Outono/Inverno. 
Valorize o comércio local e confira a progra-
mação no site oficial do município: www.ma-
riana.mg.gov.br
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LONDRES, 21 ABR (ANSA) - A 
rainha da Inglaterra, Elizabeth II, 
completa 89 anos de idade nesta terça-
-feira (21). Além das comemorações 
no país, os ingleses estão ansiosos pa-
ra que o segundo bebê real, filho do 
príncipe William e de Kate Middleton, 
nasça na mesma data. De acordo com 
fontes locais, a duquesa de Cambridge 
pode dar à luz a qualquer momento. 
Ao menos três hospitais no país, sendo 
um na capital, Londres, estão prepara-

dos para fazer o parto. Ainda não se 
sabe o sexo da crianç, mas, nas casas 
de apostas, o nome feminino mais 
citado é Alice, seguido por Elizabe-
th (nome da atual rainha), Charlotte, 
Victoria e Alexandra. Para meninos, 
predominam James, Arthur, Henry, 
Charles e Thomas.   

O primeiro filho de Kate e William, 
George, nasceu em 22 de julho de 2013. 
Ele é o terceiro na linha de sucessão ao 
trono britânico. (ANSA)

Um ato imprudente de um 
ser humano, nos privou pre-
maturamente do convívio ao 
seu lado Ramón. Quanta falta 
você nos faz! Saudades eternas 
dos que te amam para sem-
pre!!! Seus pais e irmãs!!!

“um minuto de imprudência 
no transito, causa a tristeza 
de uma vida inteira em uma 
família!! 
Mais respeito e amor a vida!!”

eliZabeth completa 89 anos 
com eXpectativa de bebÊ real 
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produtor rural investe na área da segurança

Na última semana, o Capitão da PM 
de Mariana, Erly de Jesus Costas pro-
curou o produtor rural e empresário 
Aurélio Weber Lage, para explicar as 
dificuldades que a patrulha rural esta 
enfrentando, com a caminhonete que 
se encontra parada há muitos anos por 
falta de manutenção e problemas me-
cânicos. Ao ser perguntando se pode-
ria ajudar no concerto desta viatura, 
importante para fazer a segurança no 

campo, Aurélio não pensou duas vezes 
e aceitou ajudar a Policia Militar ime-
diatamente, autorizando o concerto do 
veículo. Essa atitude de Aurélio benefi-
ciou todos os produtores rurais e toda 
a comunidade.

“Atitude nobre de um empresário 
que não pensou somente nele, mas sim 
em toda comunidade, devido a crise 
que estamos passando no momento”, 
diz o Capitão Erly.

Os patrulheiros realizam, além do 
policiamento preventivo, bloqueios 
em estradas rurais tidas como rota de 
passagem usada por delinquentes para 
fuga com veículos furtados, tráficos de 
animais silvestres, de droga e de armas.

  Nas regiões agrárias do Brasil é ca-
da vez mais comum os casos de violên-
cia, assaltos e vandalismo. Para conter 
esse perigo que rodeia  o dia-a-dia do 
homem do campo, existe a Patrulha  

Rural onde no  contato pessoal, os Po-
liciais Militares tomam conhecimento 
da rotina das comunidades e repas-
sam orientações importantes de como 
se precaver diante de furtos e roubos 
ocorridos nas propriedades e como agir 
em determinadas situações.

O Jornal Panfletu’s espera que todos 
os empresários possam também estar 
contribuindo ou ajudando um pouco 
com a sua cidade.

weber, acaba de faZer uma parceria para o concerto de uma caminhonete da polÍcia militar que estava 
estragada há anos, o que atrapalhava em muito o trabalho da patrulha rural

Aurélio Weber Lage Santos e o Capitão da PM  Erly de Jesus Costa
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CoNFraria DaS gaveteiraS

memória, cultura, educação, 

O avanço acelerado da violência no Brasil, 
com o envolvimento de estudantes, sobretu-
do adolescentes cada vez mais novos, dentro 
e fora das escolas, tanto públicas quanto par-
ticulares, em episódios de desvio de conduta, 
é assustador. Brigas entre gangues, agressão 
a professores, trotes violentos, porte de arma 
de fogo, armas brancas e de drogas, enfim, 
todo um conjunto de situações de margi-
nalidade contribui para que se conclua que, 
se não forem tomadas medidas afirmativas 
urgentes, especialmente no campo da educa-
ção, os cenários daqui para a frente, não mais 
revelarão amadorismo, mas uma prática 
aprendida, de atos delituosos que, por omis-
são dos responsáveis na família, na escola e 
na sociedade, levarão crianças e adolescentes 
a um destino cada vez mais sombrio. Estu-
diosos do assunto analisam, com crescente 
preocupação a rápida e perigosa escalada de 
fatos que envolvem adolescentes, sobretudo 

porque a repetição continuada desses fatos 
pode levar e levará, com certeza, se nada for 
feito, a uma banalização aguda da violência 
em todos os sentidos e em todos os setores 
da vida dos cidadãos, com desdobramentos 
de consequências imprevisíveis para o con-
vívio social no campo e nas cidades. O relato 
de uma psicóloga a respeito do desabafo da 
lavradora que se mudou de um povoado pa-
ra a cidade, ilustra com clareza a indagação 
contida no título destas notas. (...) “Minha 
filha tem 9 anos. Era obediente, educada e 
até acanhada. Na roça era difícil trabalho e a 
gente veio para a cidade. Depois que ela en-
trou na escola, “virou” outra. Xinga palavrão 
e até “puxou” faca pro irmão. Eu acho que ela 
aprendeu isso na escola. Em casa é que não 
foi. A gente é pobre, mas só dá bom exemplo 
e bom ensinamento” (...)
Dirigentes educacionais, educadores, pais, 
enfim nós cidadãos, preocupados com a 

educação familiar e escolar da criança e do 
adolescente temos de nos dar conta de que 
o desabafo da mãe assustada com a mudan-
ça de comportamento da filha não é, infeliz-
mente, um fato isolado. Ele acende o alerta 
vermelho quanto a questões delicadíssimas. 
A principal delas, o preparo da escola que 
temos para lidar, com a diversidade cada 
vez maior, de situações que temos de en-
frentar para oferecer educação de qualidade 
para todos. Em sua simplicidade, a mãe – 
lavradora deixa-nos uma sábia lição. A edu-
cação familiar baseia-se no bom exemplo e 
ensinamento dos pais. E na escola, educa-se 
pelo exemplo?
Dirigentes, professores, funcionários, são 
referências afirmativas sempre, para os alu-
nos? O olhar atento e cuidadoso dos edu-
cadores acompanha todos os momentos da 
participação dos alunos dentro da sala de 
aula e da escola? Como é o convívio entre 

a direção, os educadores, funcionários, alu-
nos e pais ao longo do ano letivo? A escola 
conhece a história de vida dos alunos e de 
seus pais? Quanto aos conteúdos curri-
culares ensinados, a formação integral do 
aluno se sobrepõe à instrução, à informa-
ção? É verdade que a escola não pode tudo 
sozinha. Assim, cabe-lhe fazer tudo o que 
pode, aí incluído o compromisso de manter 
o diálogo permanente com a família, para 
conhecer melhor não só o aluno que tem, 
mas suas carências e dificuldades a serem 
superadas em sua formação. Em latim, es-
cola se traduz como “lugar de alegria”. Fazer 
dela uma trincheira contra a violência em 
todas as suas faces visíveis e ocultas é dever 
de todos. Sem exceção.
Como professor(a) ou mãe(pai) o que você 
retiraria ou acrescentaria a este escrito?
Mande sua resposta para este jornal.

Marly Moysés Silva Araujo

com Marly Moysés, educadora e 
Presidente da Confraria das Gaveteiras

As irmãs Figueiredo, que integram a 
“Confraria das Gaveteiras” entrevistaram a co-
nhecida e muito querida Cici do Catete, uma 
das mais respeitadas integrantes da comunida-
de católica de Mariana. Aí vai o seu relato:

“- Comecei a trabalhar na Fábrica de Teci-
dos com 15 anos de idade, no dia 02 de junho 
de 1942. Na época, o nome da empresa era Fia-
ção e Tecelagem São José Ltda., que mais tarde 
passou a chamar-se, com a mudança da direto-
ria, Fiação e Tecelagem São José S/A.

O material de trabalho era algodão que 
vinha em fardos, da matriz de Barbacena. 
Esse algodão era transformado primeiro em 
pavios, que iam passando pelas máquinas que 
os transformavam em fios, até chegar aos tea-
res, para tecer o pano, um tecido às vezes ralo, 

branco, que depois se transformava em fardos 
e voltava à matriz, para ser estampado. Mesmo 
sendo um tecido que hoje quase não se encon-
tra, na época ele tinha grande valor de expor-
tação. O ambiente de trabalho era familiar, de 
fácil convívio, de amizade e respeito, além de 
honestidade e conduta moral sadia. Em certas 
datas, havia festas comemorativas, por exem-
plo: no dia do trabalho, 1º de maio, as festinhas 
agradáveis e a páscoa dos operários se realiza-
vam com os padres, que iam até lá atender as 
confissões. Houve muitos casamentos de pes-
soas que se conheceram ali na fábrica, sendo 
que durante as horas de trabalho, essas não se 
comunicavam. Em 1948, mais ou menos, sur-
giu um movimento trazido pela esposa do ge-
rente, chamado “Ação Católica”, que trouxe um 

grande benefício aos trabalhadores, que dele 
se aproximaram, pois era, também, um mo-
vimento de promoção humana. Em princípio, 
trabalhávamos em revezamento semanal e na 
semana da tarde, até as 22 horas. Com a lei san-
cionada pelo Presidente Getúlio Vargas, veio 
o salário mínimo, férias, e outras medidas. As 
mulheres só podiam trabalhar até as 22 horas. 
Havia trabalho à noite inteira, mas somente 
para os homens. Tínhamos assistência médi-
ca e houve um tempo em que eram oferecidas 
aulas de alfabetização, já que alguns operários 
tinham pouca escolaridade e pouca instrução. 
Os benefícios maiores, que não vieram pela 
lei do governo, foram trazidos pelo gerente da 
época, o Dr. Pio Porto de Menezes e a sua espo-
sa, dona Eneida Assunção Menezes que, com 

enorme carinho dedicava grande parte do seu 
tempo, ao atendimento das funcionárias. As 
atividades da Ação Católica foram interrompi-
das porque era tempo de guerra e o movimen-
to foi taxado como subversivo, porque procu-
rava justiça em favor dos pobres”.

Juracy, além de tecelã na juventude, é ainda 
hoje uma grande cidadã marianense querida 
por todos, que realiza trabalhos sociais, além 
de contribuir, fervorosamente, com as ativida-
des da igreja católica na cidade. Seu exemplo é 
edificante e sua ação tem tornado menos peno-
sa, a vida de muitos marianenses.

Falar sobre a vida do Cônego Paulo 
Diláscio, o querido sacerdote que veio 
ainda criança, de São João Del Rei pa-
ra, aos 11 anos, iniciar seus estudos no 
Seminário Menor é algo fácil e difícil, 
ao mesmo tempo. Fácil, porque com 
certeza, não há ninguém em Mariana e 
na região que não se lembre dele, com 
emoção e carinho por tudo aquilo que 
ele fez de bem, ao lado de seu irmão, 
Monsenhor Vicente, pelos seres huma-
nos com os quais conviveu. Durante um 
bom tempo, por morar na rua Dom Sil-
vério, ao lado da Igreja do Carmo onde 
ele celebrava ritos cotidianos ou festi-

vos da  igreja, tornei-me admiradora de 
suas virtudes, de sua bondade, do seu 
devotamento à causa que abraçou. Na 
verdade, ele viveu muito mais tempo em 
Mariana do que em sua própria terra, 
por isso, embora sendo um marianen-
se adotado, considerava-se um nativo. 
Juntamente com seu irmão Monsenhor 
Vicente deixou realizações importantís-
simas para nossa terra. De corpo e alma 
dedicou-se à busca do desenvolvimento 
humano nesta que é a primeira capital 
de Minas. Mais que os próprios filhos 
da terra, dedicaram-se, ele e Monse-
nhor Vicente, à busca de solução para 

as graves questões sociais que ainda ho-
je afetam boa parte da população. Du-
rante algum tempo fiz parte das Obras 
Sociais Monsenhor Horta, organização 
criada por eles e que permitiu que Ma-
riana acolhesse idosos no Lar que fica 
ao lado do Hospital Monsenhor Horta, 
hospital esse construído com recursos 
arrecadados dos marianenses de todos 
os cantos. Além do Lar e do Hospital 
fundaram também a Creche, a sala de 
almoço ao lado da Igreja do Carmo e 
muitas outras obras sociais, para ame-
nizar o sofrimento dos despossuídos. A 
falta que o Cônego Paulo e Monsenhor 

Vicente nos fazem é tanta que, a cada 
vez que um marianense passa diante da 
Igreja de São Francisco e a vê fechada, 
lamenta dizendo: - Ah! Quanta saudade 
de Cônego Paulo e Monsenhor Vicente. 
Se eles estivessem vivos, São Francisco 
já teria sido reformada, como aconteceu 
com a Igreja do Carmo depois do incên-
dio. Hoje a Igreja do Carmo está nova e 
ali se praticam todos os atos religiosos. 
Aqui viveram e morreram os dois. Mas 
o povo de Mariana jamais os esquecerá.

JuraCY De oLiveira – “CiCi Do Catete”

CÔNego PauLo, uM hoMeM De DeuS

Cecinha Figueiredo e Mercês Figueiredo

Maria de Lourdes Antunes Santos

1. Você sabe onde ficava localizada a Fábrica de 
Tecidos?
2. Se não sabe, pergunte a seus professores.

1. Converse com seus pais e professores e indague 
o que mais eles conheceram da vida de Cônego 
Paulo Diláscio.

o que aí vai,eu agradeço
Compra - Venda - Administração - Avaliação de Imóveis 

Imóveis em Mariana, Ouro Preto e Região 

lÍdergás mariana
 (31)3557-4000

violÊncia se aprende também na escola?
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• Assistencia técnica 

especializada 

• Vendas celulares de 

todas as marcas

• Acessórios

• Chip's

• Capa para Tablet

TELEFONE: 
(31) 3557-4418

Av. Manoel Leandro Corrêa, nº 391  - Centro - Mariana - MG

Aceitamos:
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LG L1 Dual
R$399 AV ou R$449 AP

Capas diversas
 a partir de 
R$15,00 

Promoção

Telefone Rural intelbras CF 400
R$270 AV ou R$299 AP

Roteador  TP-Link 
R$110 AP ou R$95,00 AV

Lanternas Diversas
A partir R$45,00

Tablet Genesis 730: R$299
LG A 275
R$129 AV ou R$149 AP

Películas de vidro 
a partir de R$25,00

LG L70 
R$649,00 AV 
ou 
R$699,00 AP

LG L90 R$759,00 AV 
ou R$799,00 AP

Tablet Genesis 7301 
R$299,00 AV ou 
R$320,00 AP

Nokia 
Lumia 530 
R$399,00 AV 
ou 
R$449 AP

Roteador TPLINK R$95,00 AV 
ou R$110,00 AP

Intelbrás 
CFA 4012 rural 
R$429,00 ou R$449 AP

começa a reforma no trecho 
próXimo a skol 

O prefeito Celso Cota garantiu 
mais uma conquista para os maria-
nenses. Ele esteve reunido com o 
coordenador da 17ª Coordenadoria 
Regional do Departamento de Es-
tradas de Rodagem (DER), Antenor 
Brito Vilela, traçando soluções pa-
ra o acesso à Mariana pela MG 129 
(Rodovia Mariana - Samarco), prin-
cipalmente no trecho conhecido co-
mo “Trevo da Skol”, próximo a gara-
gem da prefeitura. O local foi palco 
de acidentes graves nos últimos anos 
e tem merecido uma atenção especial 
da Prefeitura de Mariana, por meio 
da Secretaria de Defesa Social.Du-
rante a conversa com o DER ficou 
acertado a instalação de redutores de 
velocidade, como quebra-molas e so-
norizadores, para impedir o tráfego 
em alta velocidade na região. Outras 
ações serão feitas no local pelo DER 
em parceira com a Prefeitura de Ma-
riana, que ao longo da semana reali-
za encontros com o corpo técnico do 
DER, na sede da 17ª Coordenadoria, 
em Ponte Nova.

FOTOS: JORNAL PANFLETUS

Breno
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a riqueZa do minério na beleZa da mulher 

& apresentam:

dia 13 de Junho a partir das 19 horas no centro de convenções em mariana #euvou / desfile alelos modas 

confira no site a programação completa miss minério 2015
www.Jornalpanfletus.com.br | facebook www.facebook.com/Jornalpanfletus
www.facebook.com/cassianoaguilarproducoes 

miss minério 2015 
Jornal

CA
Produções Artistícas

Lançamento Exclusivo 
da Banda OutPut 

João Animal
Rádio

apoio cultural :

Rua Zizinha Camêllo, Nº 59, Sala 01 - Centro - Mariana - MG - CEP: 35420-000

Telefone: (31) 3557-3786

e-mail: contato@awimobiliaria.com.br

site: www.awimobiliaria.com.br
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a riqueZa do minério na beleZa da mulher 
dia 13 de Junho a partir das 19 horas no centro de convenções em mariana #euvou / desfile alelos modas 

ingressos 1º / 2º e 3º lote
(31) 8880 - 3046 
(31)  8632 - 8731

confira no site a programação completa miss minério 2015
www.Jornalpanfletus.com.br | facebook www.facebook.com/Jornalpanfletus
www.facebook.com/cassianoaguilarproducoes 

miss minério 2015 

Direto do RJ

MC G7



23/04 a 07/05/20152828
Jornal

www.facebook.com/jornalpanfletus
             com as sociais

L
et

íc
ia

 A
guilar

curta nossa página
as sociais essa semana vem cheia de gente bonita e interessante!

#euleio #eusouJornalpanfletus #eutonassociais 

Ludmila Gomes comemora dia 26/04 seus 15 anos. Sua 
família deseja muita paz, saúde e amor. Que Deus sem-
pre proteja seus caminhos e te guie. Que você possa 
realizar todos seus sonhos e seja sempre essa menina 
maravilhosa!Felicidades!

Vandinho conclui mais uma etapa em sua vida. Está se formando em Técnico em Mecâ-
nica. Nós do Jornal Panfletu’s estamos felizes por você. Que Deus sempre esteja presente 
em todas as suas realizações e sonhos.

Elvis e seu amigo Thiago passaram maravilho-
sos dias em Florianópolis e foram muito bem 
recebidos pelo musa de Jurerê Lorraine.

Angelo do Jornal 
Panfletu’s e Thiago 
Cota em uma reunião 
fechada para um con-
versa amigável, que 
discutiu várias assuntos 
da atualidade.

Matheus ( Jornal 
Panfletu’s ) também 
esteve presente na 
reunião com Thiago 
Cota, discutindo sobre 
a juventude e assuntos 
atuais.

Essa morena bonita é a Neila Ferreira que é 
integrante da Swing da preta.

Gisley aniversariou no último dia 
16. O Jornal Panfletu’s te deseja 
muita paz, saúde e amor.

Bruna Carolina e Victor Hugo, um 
casal super apaixonado.

Cláudia é guerreira e muito com-
panheira. Um exemplo de mulher!

Dney é um dos integrantes estilo-
sos da Banda Kollares.


